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Mia nonna, parlando dell’orologiaio, lo definiva "mestiere 
orbo", cioè un lavoro del quale non si capiva nulla, 
conto compreso. Ricordo anch’io qualche riparazione di 
parecchi anni fa: andavo a ritirare l’orologio e chiedevo 
che cosa lo avesse fatto fermare, mi sentivo rispondere 
cose che non capivo, che c’era stato anche bisogno di 
una pulizia e si chiudeva con il coup de theatre: mi veniva 
mostrata una piccola bustina di plastica, con dentro una 
rotellina e qualche altro pezzettino di metallo. "Ecco, se li 
vuole, questi sono i pezzi che ho cambiato", io chiedevo 
"quant’è?" la cifra era sempre più alta di quello che mi 
aspettavo. Pagavo e chiusa lì, a quei tempi ricevute 
fiscali e scontrini erano più rari di un "Gronchi rosa" 
(francobollo da collezione n.d.r.). Anche oggi non è che 
sia poi molto diverso e non solo con gli orologi. Le tariffe 
sono un grande mistero, qualcosa di impenetrabile in 
una miriade di settori; i costi delle telefonate col cellulare, 
ad esempio, ho rinunciato del tutto ad affrontarli. Altre 
invece sono dettagliate nelle varie bollette e qualche volta 
provo a leggerle; i conti, dal punto di vista strettamente 
matematico (in sostanza somme e moltiplicazioni), sono 
giusti, ma che tipo di controllo ho sulla esattezza delle voci 
addebitate? La bolletta Enel, ad esempio, comprende una 
quota fissa e una quota potenza, poi una quota energia, 
vengono poi le imposte, ripartite in accisa sull’energia 
e addizionale enti locali. Alla fine l’Iva, calcolata anche 
sull’accisa energia e l’addizionale enti locali, dunque 
l’imposta sull’imposta (questo non lo commento!). Se la 
prossima volta cresce la quota energia o l’addizionale enti 
locali è giusto o no? Come potrei mai saperlo? Con la 
Telecom invece le voci sulla bolletta sono ancora di più, 
circa 20, suddivise in 5 o 6 raggruppamenti, più l’Iva.
Da qualche mese sto cercando di avere un chiarimento 
sulla voce "noleggio impianti speciali", al 187 mi 
hanno detto tutto ed il contrario di tutto, l’ultima volta 
l’operatore mi ha consigliato di mandare un fax, l’ho fatto, 
attendo. Passiamo alle banche. Qualche voce? Interessi 
a credito e a debito, spese tenuta conto, disposizioni e 
bonifici, utenze, assegni su piazza e fuori piazza, custodia 
e amministrazione titoli, commissione Bancomat. Fino 
a poco fa c’era la commissione sul massimo scoperto; è 
stata abolita, ma secondo me è rimasta e viaggia sotto 
falso nome. Poi il canone internet banking, se esiste un 
mutuo abbiamo a che fare con l’Euribor, che non sta 
mai fermo. Ma il grande punto interrogativo, per me, 
è la "valuta", della quale esiste anche una sottospecie 
denominata "antergata", un nome che incute strane 
paure. Mi è capitato di fare un bonifico oggi e vedermelo 
addebitato ieri, ho chiesto, mi hanno spiegato, pare sia 
giusto così. Non vorrei si pensasse che io stia, seppure 
morbidamente, accusando qualcuno di qualcosa, nulla 
di tutto ciò.
Il vivere di oggi, anche nelle sue mille piccole quotidianità, 
è più complesso, esigenze e comodità crescono, i servizi 
aumentano e chi li dà deve poi fatturarli, sicuramente 
nel modo più corretto possibile, ma penso migliorabile. 
Chi riceve le fatture ha due alternative: cessare ogni altra 
attività per dedicarsi a tempo pieno a fare il controllore di 
tariffe, pedaggi, bollette, estratti conto, ecc. oppure fare 
un grandissimo atto di fede.

Il punto di vista del Direttore
Renato Ganeo

Tariffe: Chi ci capisce è bravo!
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L'intervento del Sindaco
Rinnovato slancio

Cari concittadini, 
eccoci di nuovo insieme dopo la pausa estiva che spero per 
tutti sia stata possibile e gradita. L’amministrazione comunale 
è impegnata con rinnovato slancio a portare a termine le 
opere iniziate e a migliorare i servizi per i cittadini. Tra questi 
vorrei ricordare la nuova farmacia comunale Beato Bertrando, 
che voi avete molto apprezzato e per questo i nostri operatori 
farmaceutici stanno lavorando con grande entusiasmo per offrire 
facilitazioni e servizi sempre migliori. Si sono riaperte le scuole, 
che gli alunni e i docenti hanno trovato migliorate e sistemate in 
vari aspetti di strutture e dell’arredo. Le manutenzioni comunali 
proseguono, nonostante le carenze di personale e le difficoltà 
economiche e finanziarie. Ricordo a tutti che c’è l’obbligo di 
mantenere alberi e siepi nei limiti di rispetto dei beni e attrezzature 
pubbliche per motivi generali di sicurezza, ciò vale anche 
per la manutenzione privata dei fossi e tombinature, la cui 
occlusione determina spesso allagamenti e pericoli per tutti. 
La situazione economica generale incide anche sull’attività 
dell’amministrazione, basti pensare al fatto, praticamente 
inedito, che terreni comunali messi in vendita sono 
rimasti invenduti, con evidenti ripercussioni sui progetti 
di investimento previsti. Per questo stiamo impegnandoci 
per limitare al meglio i condizionamenti della congiuntura 
sulla programmazione degli interventi comunali, con 
assestamenti e monitoraggi costanti dell’azione comunale. 
Nonostante le difficoltà, come potete vedere, sono avviati 
a compimento i lavori di ampliamento del cimitero del 
capoluogo, si è completata l’asfaltatura di molte strade 
comunali, stiamo per finire i lavori in piazza e avviare poi la 
sistemazione dell’area a nord del municipio restaurato (dove 
tra poco gli uffici potranno ritornare). Si sta per realizzare 
il primo impianto fotovoltaico pubblico in collaborazione 
con ETRA, sul tetto della palestra delle scuole medie: è un 
segno di innovazione e di attenzione all’ambiente che ci 
rende particolarmente orgogliosi, perché così abbiamo 
imboccato una strada efficace per il risparmio energetico e 
il rispetto dell’ambiente. Infine, lasciatemi ricordare anche 
il restauro del bel campanile della Chiesa di San Giorgio 
in Brenta, cui l’amministrazione comunale ha contribuito, 
segnale di rinnovata fede e slancio della comunità della nostra 
frazione. Sempre nella frazione sta per partire il primo stralcio 
del restauro della Villa Borromeo, un altro investimento 
che apre prospettive e stimoli positivi per il futuro… Colgo 
l’occasione per complimentarmi pubblicamente con gli alunni 
e le insegnanti della scuola elementare F. Filzi che ci hanno 
regalato il giornaletto sulle loro attività annuali, che testimonia 
dell’elevata qualità della nostra scuola pubblica. Siamo felici 
che i nostri incoraggiamenti e sforzi, sempre dedicati a tutte le 
scuole fontanivesi, siano così ben ricompensati. 
Sul piano urbanistico comunale è finalmente l’ora dei Piani di 
intervento, che molti concittadini aspettano per realizzare gli 
obiettivi aziendali e familiari attesi da anni e resi finalmente 
possibili dall’approvazione laboriosa del PATI. 
Purtroppo abbiamo assistito ad un'altra tragedia 
automobilistica improvvisa che stavolta ha coinvolto una 
giovane concittadina ventiquattrenne, ciò ci addolora 
profondamente, aumentando il nostro impegno di 
amministratori per cercare di migliorare la cultura della 
prevenzione, il rispetto delle norme automobilistiche, 
la maturazione di maggiore senso di responsabilità e di 
sobrietà nelle giovani generazioni. Ben vengano quindi tutte 
le iniziative, come quella proposta a novembre al Palladio 
dall’associazione intitolata a mio padre Rino. Più responsabili 
dobbiamo essere tutti anche nel rispettare l’ambiente, come 
suggeriscono le riflessioni e le foto pubblicate in questa 

edizione di Fons Viva. Si sta infine insediando la Commissione 
Parità e Pari Opportunità, voluta da questa amministrazione 
comunale per favorire l’integrazione e la sensibilizzazione verso 
tutte le forme di emarginazione, violenza sulle donne, sui deboli, 
minori in primis, ed emarginati. 
Concludo il mio saluto, ringraziando il direttore della testata 
dott. Renato Ganeo che ogni volta ci intrattiene con note di 
argomento economico e di costume sempre interessanti. A voi 
tutti, cari Fontanivesi, auguro serenità e prosperità personale 
e familiare, sperando di potervi incontrare, nelle prossime 
settimane, in molte delle iniziative promosse o patrocinate 
dall’amministrazione comunale, con la fattiva collaborazione 
delle tante benemerite associazioni del volontariato ed 
amatoriali che lavorano per il benessere e il progresso del nostro 
amato paese.

Il vostro sindaco
Marcello Mezzasalma

Cari amici Fontanivesi,
ci rivolgiamo a Voi con estrema serenità ringraziando tutte quelle 

persone che ci hanno dato fiducia con il loro voto.

Nel contempo vogliamo rinnovare il grande rispetto per tutti quei 

concittadini che non ci hanno espresso la propria preferenza, as-

sicurando comunque a tutti Voi la massima serietà ed il massimo 

impegno all’interno del consiglio comunale come abbiamo fat-

to in questi primi Consigli Comunali con interventi puntuali ed 

osservazioni attente e propositive durante i dibattiti relativi agli 

ordini del giorno in programma. 

Vogliamo quindi porgere alla nuova amministrazione i nostri mi-

gliori auguri per un proficuo lavoro impegnandoci da parte no-

stra a garantire, nel rispetto dei ruoli, l’applicazione delle regole 

di democrazia e legalità che fanno della politica uno strumento al 

servizio di tutti i cittadini e non un bersaglio da colpire. 

A tal proposito volevo personalmente rinnovare attraverso la lo-

gica del buon senso e la grande serenità d’animo che ci contrad-

distingue, la solidarietà nei confronti del Sindaco per i gravi fatti 

accaduti il penultimo giorno di campagna elettorale e per i quali 

siamo stati ingiustamente accusati, nella speranza che tali episo-

di non abbiano a ripetersi e venga fatta chiarezza al più presto da 

parte delle autorità competenti.

Nell’augurare nuovamente un buon lavoro all’Amministrazione 

Comunale ci piacerebbe ricordare anche un aforisma di Benja-

min Franklin, noto scienziato e politico statunitense che nel 1776 

contribuì alla stesura della dichiarazione di indipendenza ameri-

cana, che disse: "Ben fatto" è meglio che "Ben Detto".

Cordialmente,
I Consiglieri di minoranza
Lista "ASSIEME SI PUÓ"

C.i.p Via Boschetti, 12 - Fontaniva

"Ci auguriamo che le parole del consigliere Simioni siano sincere e non di facciata. Auspichiamo che il "new deal" del gruppo di minoranza possa far dimenticare a tutti una campagna elettorale vergognosa, unicamente basata sull'allarmismo e sugli attacchi personali. Sulla giustizia o meno delle accuse che il gruppo di minoranza contesta, confidiamo nel lavoro della magistratura per avere notizie certe e imparziali.Notiamo peraltro che in Consiglio Comunale, dopo le dimissioni del consigliere Lunardi, di quei tanto pubblicizzati "giovani" sia rimasto solo il consigliere Simioni... nulla di nuovo nel panorama politico paesano..."

Il gruppo consigliare di maggioranza"Fontanivesi Protagonisti del nostro futuro"

Voce alla MINORANZA
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nuto in un momento cui si è fatta evidente la crescita civile e 
organizzativa delle attività giovanili e parrocchiali, che hanno 
avuto il clou nella animata e frequentatissima tradizionale Sagra 
di giugno sempre più articolata e ricca di proposte. Inoltre, si 
sta per aprire il cantiere del restauro (1° stralcio) della Villa Bor-
romeo Fantoni, in diritto di superficie per altri 90 anni alla co-
munità comunale, destinata a Museo della cultura contadina e 
del territorio della Brenta, con Biblioteca di storia locale, e offrirà 
spazi espositivi e di feste popolari e manifestazioni artistiche e 
musicali durante l’estate; aziende locali sono state ristrutturate e 
ora saranno più rispettose dell’ambiente e delle residenze circo-
stanti; alcune aziende agricole si possono fregiare di un marchio 
di qualità; la DECO per i loro prodotti genuini e freschi; è pronto 
il PATI comunale che consentirà interventi edilizi attesi da molte 
famiglie. E altre iniziative e idee stanno prendendo piede nella 
frazione che ha acquistato un ruolo in cui prima credeva poco. 
Forse la "svolta da protagonisti" è stata avviata con i successi del-
la squadra di calcio San Giorgio che qualche anno fa ha scom-
bussolato il tran tran sportivo comunale?
Abbiamo elencato, in difetto, tanti segnali piccoli e grandi di 
una comunità in movimento e con prospettive di sviluppo e di 
miglioramento complessivo che andranno a beneficio di tutta 
la popolazione. La popolazione di San Giorgio in Brenta può 
davvero essere fiera di se stessa!

El campaníe
 dopo el restauro
El campaníe dopo el restauro

El fa la so bea figura
Slancià verso el cielo
Da l’alto el tien de ocio la pianura

El me pare a tore de un casteo

Là sora el ga e campane

Che e vien sonàe in armonia

Ae nostre raixe cristiane

El me ga sempre tegnuo compagnia

El ga tanti rintocchi
Che savemo a memoria

Momenti bruti e bei 
Ogni volta la xe na storia.

Quando semo sera
El tempo e le ore porta via

Ringraxiemo la Madona con na preghiera

Sentendo i tochi de l’Ave Maria.

Amorino De Poli
deto Amorin Capeeto

Riqualificazione di
PIAZZA UMBERTO I°

Conclusione dei lavori entro il 15 ottobre 2009

Conclusosi il periodo elettorale e la pausa estiva sono ripresi i 
lavori di sistemazione del nostro centro cittadino. Iniziati alla 
fine di luglio, con la rivisitazione e sistemazione di alcune parti 
di pavimentazione già realizzata e non conformi a quanto indi-
cato dalla Direzione Lavori e dall’Amministrazione Comunale, 
i lavori si sono finalmente spostati su Via Chiesa con il comple-
tamento della pavimentazione fronte Patronato e all’ingresso 
sud della Chiesa arcipretale. Contestualmente su Via Chiesa, 
ora strada a senso unico in direzione est, è stato predisposto 
un nuovo tratto di pista ciclabile che permette il transito ciclo-
pedonale sicuro in entrambe le direzioni tra il sagrato della 
Chiesa e l’incrocio con via del Donatore. Le opere conclusive 

IL NUOVO PRESIDENTE
DEL CONSIGLIO COMUNALE

Giuliano Cattelan è il primo Presidente 
del Consiglio Comunale di Fontaniva. 
Finora la locale amministrazione pub-
blica ha funzionato senza questa figu-
ra istituzionale, il suo ruolo in Consi-
glio Comunale era svolto dal Sindaco 
pro-tempore. Da due sedute della rin-
novata amministrazione Mezzasalma 
il consiglio comunale è presieduto dal 
maestro Giuliano Cattelan, consigliere 
comunale e amministratore di lungo 
corso, già vicesindaco negli anni Ot-

tanta, nonché componente del Comitato di gestione dell’USSL 
n. 19 di Cittadella (allora divisa da Camposampiero), in qualità 
di responsabile del settore economico-finanziario.
Il Presidente del Consiglio Comunale mantiene l’ordine e 
garantisce l’osservanza delle leggi, dello Statuto e dei rego-
lamenti comunali, e quindi il regolare svolgimento dei lavori 
dell’assemblea. Spetta a lui convocare il Consiglio comuna-
le, dichiarare aperta la seduta, dare comunicazioni, scegliere 
i tre scrutatori (finora i consiglieri Fabiano Pampagnin, Elisa 
Scremin, Zaniolo Massimo), concedere ai consiglieri la parola, 
dirigere e moderare la discussione, mettere ai voti le proposte 
di deliberazione e dichiarare sciolta l’adunanza o chiusa la se-
duta. Tra i punti salienti deliberati nell’ultima seduta di agosto 
2009: l’elezione della Commissione Elettorale, l’approvazione 
del nuovo Regolamento delle Commissioni Consultive Comu-
nali, la surroga del consigliere dimissionario Lino Lunardi con 
Antonella Cherubin, l’attivazione per la gestione in forma as-
sociata del S.I.T. (Sistema Informativo Territoriale) tra i comuni 
di Fontaniva, Galliera Veneta, Tombolo, San Giorgio in Bosco.
"Sono soddisfatto del comportamento finora tenuto da tutti i 
consiglieri comunali" ha commentato il presidente Cattelan, 
sempre improntato a serietà d’impegno e a rispetto reciproco. 
Siamo sulla buona strada. I capigruppo sono Alessandra Giroli-
metto per la maggioranza e Bruno Simioni per la minoranza.

SAN GIORGIO IN BRENTA
Restaurato il campanile: simbolo di una svolta? 

San Giorgio in Brenta ha recentemente festeggiato (13 settembre 
scorso) con una corale partecipazione di cittadini, stretti intorno 
al loro parroco Don Diego Carretta, concelebrante con il "patriar-
ca" Don Ruggero Dal Barco e lo storico del paese Don Tarciso 
Didoné, il tanto agognato restauro del campanile della Chiesa di 
San Giorgio Martire. Ora la cuspide svetta più orgogliosa e sicura 
di prima (risale all’epoca del parroco Don Francesco Pellizzaro, 
1792) grazie alle competenti ed appassionate cure del proget-
tista arch. Manuel MELA e della ditta restauratrice Restoring Art 
di Rossano Veneto. L’impegnativo restauro del simbolo della co-
munità cristiana di San Giorgio in Brenta deve essere stimolo di 
rinnovamento spirituale e morale per tutti, ha detto il parroco 
Don Diego, ma in ogni caso coincide proprio col momento di 
un certo cambiamento generale della vita della frazione. Questo 
momento di transizione si è visto nelle recenti elezioni ammi-
nistrative, che per la prima volta sono state vissute con grande 
trasparenza, reale spirito di confronto e con sostanziale varietà di 
proposte ed iniziative, e soprattutto con una davvero straordina-
ria mobilitazione di giovani, che ha imposto nuovi linguaggi e 
regole associative e di confronto, portando la frazione ad aumen-
tare la propria rappresentanza nel consiglio comunale.
Questo appuntamento amministrativo quinquennale è avve-
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dell’appalto integrato avente ad oggetto la progettazione defini-
va in sede di offerta, la progettazione esecutiva e l’esecuzione dei 
lavori, con contestuale trasferimento di beni immobili.
La pubblicazione del bando, avente le caratteristiche così descrit-
te, è avvenuta il 30.06.2009, con scadenza di presentazione delle 
offerte prorogata sino al 15.09.2009. Alla scadenza è pervenuta 
una unica domanda di partecipazione. L’apertura delle buste 
è avvenuta in asta pubblica il 24.09.2009.
La sistemazione dell’area, della quale trovate in queste pagine 
una visione di insieme non esecutiva, mira alla definitiva e ra-
zionale organizzazione dell’area prospiciente gli istituti scolastici. 
L’apertura di una nuova viabilità su Via degli Alpini e la rivisita-
zione di quella esistente consentiranno di allontanare il traffico 
veicolare dagli ingressi agli istituti, elevando notevolmente il 
livello di sicurezza durante l’orario di ingresso e usci-
ta degli alunni. Lo spostamento della mura di recinzione della 
scuola media permetterà di ottenere lo spazio necessario alla 
predisposizione di un numero notevole di posti auto: 59 
posti organizzati contro gli attuali 40 circa, tra l’altro disposti in 
ordine casuale. Sul versante est verrà inoltre realizzato un passag-
gio ciclo-pedonale che consentirà di collegare, senza soluzione di 
continuità, l’area di intervento con Piazza Umberto I°. In questo 
modo il percorso ciclabile proveniente da Via Marconi arriverà a 
servire gli istituti scolastici. Lo stesso corridoio sarà inoltre utile 
per consentire l’eventuale transito dei mezzi di soccorso. 
Fiduciosi che la gara abbia esito positivo, nei prossimi mesi è 
quindi possibile la predisposizione del progetto esecutivo e la se-
guente esecuzione dei lavori, con l’obbiettivo che questi ultimi 
inizino entro l’anno in corso. Vi terremo aggiornati con il prossi-
mo FONS VIVA.

PRINCIPALI MANUTENZIONI
Settembre 2009

Rispettando gli impegni presi, sono state effettuate alcune im-
portanti opere di manutenzione al fine di rendere più gradevole 
e fruibile la nostra Fontaniva.
Un impegno economico ingente riguarda l’annuale segnaleti-
ca orizzontale che coinvolge l’intero Comune, con la ripassatu-
ra della segnaletica deteriorata e/o da modificare come ad esem-
pio la nuova viabilità di fronte al Municipio con la quale sono stati 
ricavati dei parcheggi a servizio delle attività commerciali.
Da ricordare, con l’apertura delle scuole, sono i notevoli in-
terventi sull’arredo scolastico, sui servizi igienici e sul 

hanno aperto ulteriori due fronti di lavoro: la sistemazione de-
finitiva della rotonda e gli interventi di contorno su Via Monte 
Grappa. Per quanto riguarda il primo (di cui vedete alcune pro-
poste di sistemazione) si tratta della realizzazione definitiva del 
manufatto già previsto in progetto come da indicazioni della So-
vrintendenza ai Beni Architettonici e Ambientali e della Provincia 
di Padova. La particolare forma della nuova rotonda costituita da 
un tronco di cono a sezione obliqua, viene realizzata in porfido 
sullo stesso stile delle altre aree pavimentate, e manterrà nella 
sua parte sommitale uno spazio a verde arricchito da fiori e/o 
piante ornamentali a cespuglio. Via Monte Grappa, per intero 
a senso unico verso nord, vede principalmente la realizzazione 
di una rampa per persone diversamente abili in corrispondenza 
all’ingresso principale del Teatro Palladio a servizio dello stesso, 
ma anche di tutte le attività limitrofe. Contestualmente avverrà 
la sistemazione definitiva del manto stradale che sarà opportu-
namente raccordato con la zona pavimentata e la predisposizio-
ne definitiva degli stalli di sosta.

I lavori si concluderanno definitivamente non oltre il 15 ot-
tobre e vedranno quali opere conclusive i seguenti interven-
ti: raccordo definitivo della nuova rotonda con Via Giovanni 
XXIII e Via Dante, mantenendo sostanzialmente immutata la 
situazione attuale; stesura del manto di usura su tutte 
le zone in asfalto già oggetto di intervento; predisposi-
zione di idonea pavimentazione sugli attraversamenti 
pedonali con evidente effetto ottico e stesura della 
segnaletica verticale ed orizzontale definitiva com-
preso, finalmente, il tratto di pista ciclabile che colle-
gherà Via Marconi con l’area scolastica.

Sistemazione area retrostante
MUNICIPIO e nuova VIABILITÀ

La sistemazione dell’area retrostante il Municipio rientra nel più 
vasto "master plan" di riqualificazione del nostro centro cittadi-
no del quale si sta per concludere il I° stralcio. Ricordiamo che 
si tratta di un progetto complessivo di E 2.750.000, di cui il I° 
stralcio con le relative opere complementari pesa per l’importo 
di E 1.800.000; il II° stralcio, che comprende l’area tra L’Asilo 
parrocchiale e l’incrocio con Via Maglio, pesa per E 500.000 ed 
il III° vale per E 450.000, e riguarda appunto l’area retrostante la 
casa comunale.
Dopo l’approvazione del progetto preliminare, da parte della 
nuova Giunta Comunale, avvenuta il 26 Giugno 2009, per que-
stioni logistiche e di opportunità, l’Amministrazione Comunale 
ha scelto di dare priorità a questo terzo intervento adottando una 
particolare procedura di appalto.
Come da indicazione dell’Elenco annuale dei LLPP 2009, l’opera 
era da finanziarsi tramite alienazione di aree di proprietà comuna-
le, quindi si è decisa la scelta del contraente attraverso una gara 
a procedura aperta ai sensi dell’art. 5, 83 e 53 comma 2 lettera 
c, del D.Lgs 163/06 e art. 83 del DPR 554/99, per l’aggiudica-
zione con il criterio dell’offerta economicamente più vantaggiosa 
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•  Secondo il decreto la tipologia di impianto è: b1;
•  La tariffa incentivante quindi sarà:
 0,38 E (x kWh prodotto) X 0,98 X 1,05 = 
 0,391 E (x kWh prodotto)
•  La convenzione stabilisce che Etra s.p.a. garantisce una pro-

duzione annua di 19.000 kWh.
•  L’energia riproducibile lorda equivalente per la provincia di 

Padova si stima in 1411 Kwh annuali per KW installato. Si 
stimano quindi ca. 28.000 kWh lorde anno e 22.500 kWh al 
netto delle perdite di rendimento in un periodo ipotizzato 
di 20 anni (che considera sia la convenzione con Etra s.p.a. 
che il CE).

•  Si devono considerare le 1,94 tonnellate annue di petrolio 
non consumate e 0,22 tonnellate annue di anidride carbo-
nica non prodotte per l’installazione di impianto di questo 
tipo.

•  A prezzi di mercato, considerando che in media l’equivalen-
te di 1 kW di impianto costa ca. E 6.500-7.000 + 10% Iva, 
ne derivano mediamente ca. E 148.500 di investimento 
puro di impianto. Ai quali si aggiunge almeno il 15 % di 
spese per progettazione, quindi complessivamente ca.: E 
170.000.

•  Attraverso il CE una installazione di questo tipo, con produ-
zione garantita a 19.000 kWh porta ad un guadagno sicuro 
di ca. E 7500 anno. In 20 anni ca. E 150.000. Ottimistica-
mente se la produzione si mantiene a 22.500 kWh si po-
trebbe arrivare a E 8.800 anno quindi ca. E 176.000 su 20 
anni.

•  Se gestito singolarmente, cioè senza economie di scala, il 
guadagno derivante dal CE copre con difficoltà l’investi-
mento fatto e nei casi migliori porta ad un guadagno mini-
mo nei venti anni.

•  Statisticamente il costo di manutenzione annuo, si aggira 
su circa l’1% del costo dell’impianto stesso. Nel nostro caso 
quindi ca. E 1.485. Quindi per 20 anni E 29.700

•  Etra s.p.a. chiede un canone annuo forfetario per manuten-
zione di E 33 per kW installato, quindi E 660 annui. Per 20 
anni E 13.200.

•  Se l’intervanto viene finanziato per contrazione di mutuo, 
una ipotesi realistica potrebbe essere un mutuo di 20 anni, 
per E 170.000, diciamo al 4%. Ne consegue una rata di ca. 
E 12.500 per anno. Quindi da considerare ulteriormente 
ca. E 80.000 di interessi in aggiunta come spesa rispetto 
all’investimento iniziale.

•  Ora considerando i consumi, la scuola indicata consuma ca. 
34.500 kWh anno, con una spesa di ca. E 4.900 nel 2008. 
Nell’ipotesi di mantenere costante tale consumo e costo al 
kWh, ne deriva una spesa complessiva nei 20 anni di ca. E 
98.000.

• Con la produzione garantita da Etra s.p.a. di 19.000 kWh 
anno, nei 20 anni si risparmierebbero quindi ca. E 54.000 
e nel caso più ottimistico ca. E 64.000.

Da queste considerazioni derivano i seguenti scenari:
-  NESSUNA REALIZZAZIONE: TOTALE SPESA ENERGIA ELET-

TRICA SCUOLA DOPO 20 ANNI: E -98.000
-  REALIZZAZIONE A CARICO ETRA - COSTITUZIONE DIRIT-

TO DI SUPERFICIE (SITUAZIONE A 20 ANNI)

INVESTIMENTO: E 0 (-)
MANUTENZIONE: E 13.200 (-)
INTERESSI: E 0 (-)
CONTOENERGIA (ottimistico): E 0 (+)
RISPARMIO SUI CONSUMI (ottimistico): E 64.000 (+)
CONSUMI SENZA FV: E 98.000 (-)

TOT. SPESA ENERGIA ELETT. SCUOLA DOPO 20 ANNI:  E -47.200

RISPARMIO STIMATO 20 ANNI:  E 50.800
(ca. E 2.500/ anno)

generale decoro delle strutture, che invitano ad un corretto e 
rispettoso utilizzo: elementi che non devono mai mancare nella 
formazione dei nostri piccoli fontanivesi.
Inoltre è stata demolita e ricostruita la recinzione lato ovest 
della scuola elementare di San Giorgio in Brenta, diven-
tata pericolosa per l’incolumità degli studenti.
Rimanendo a San Giorgio in Brenta si segnala l’intervento di 
manutenzione al "Monumento ai Caduti" con la posa di 
una nuova pavimentazione di pregio e la risistemazione dell’in-
torno e l’installazione di decorazioni luminose fisse presso il cam-
panile della Chiesa, da utilizzare durante il periodo natalizio.
Continua l’impegno nei confronti dei residenti del quartie-
re dei Fiori "Peep" che ha visto un cospicuo intervento di 
potatura e sistemazione del verde al fine di garantire un 
adeguato livello di sicurezza e decoro.
Rimanendo negli interventi straordinari, si sottolinea l’impe-
gno dell’Amministrazione alla sistemazione di quelle strade 
bianche che, pur mantenendo inalterato il nostro territorio 
evitando asfaltature nelle aree di interesse ambientale, hanno 
un costo di gestione elevato. A riguardo si segnala la risistema-
zione di Via della Fontana che spesso viene utilizzata anche 
dai non residenti.
Infine, a seguito della realizzazione della platea presso la località 
Boschi sulla quale può essere allestita una tendostruttura di dimen-
sioni massime m.10 x m.15, si è ritenuto necessario dotarsi di ulte-
riori elementi che possano rendere fruibile la porzione rimanente 
di m.20 x m.15 da utilizzare durante le manifestazioni pubbliche.

FOTOVOLTAICO: NUOVO IMPIANTO
entro febbraio 2010

Una straordinaria innovazione per il paese

A seguito della sottoscrizione di una convenzione con Etra 
s.p.a., promossa nell’ambito della legge Finanziaria 2008 che 
prevede, per gli Enti Locali, l’applicazione della tariffa incenti-
vante (dal D.M. 19.02.2007 "Conto Energia"), durante i pros-
simi mesi partirà la realizzazione di un impianto fotovoltaico 
sul tetto della palestra della Scuola Media L.B. Alberti.
La convenzione stipulata si caratterizza nei seguenti elementi:
-  il finanziamento, la progettazione esecutiva, la fornitura, la 

realizzazione e la gestione ventennale degli impianti foto-
voltaici, insieme con la manutenzione ordinaria, straordina-
ria e la gestione degli impianti fotovoltaici per un periodo 
di 20 anni dalla data della loro connessione in parallelo con 
la rete elettrica sono a carico di Etra s.p.a.;

-  la stipula, l’ottimizzazione e la gestione dei contratti di for-
nitura di energia elettrica sono a cura della società Gestore 
Servizi Elettrici - GSE s.p.a. 

-  al termine della gestione ventennale, la verifica tecnica fi-
nale sull’efficienza residua dell’impianto e la cessione della 
relativa proprietà dell’impianto al Comune;

-  la redazione di un certificato/attestato di qualificazione 
energetica delle utenze con impianti della potenza fino a 
20 kW in regime di scambio sul posto;

-  viene concesso un diritto di superficie sul tetto della palestra 
della scuola per 20 anni. Ripristino a carico di Etra s.p.a..

Il soggetto Responsabile degli impianti come definito dall’ar-
ticolo 2 comma 1 lettera h) del DM 19/02/2007 è il Comune. 
In quanto soggetto responsabile il Comune si impegna a ce-
dere integralmente a Etra s.p.a. il credito nei confronti di GSE 
s.p.a. ("conto energia") relativo agli impianti realizzati.
I benefici derivanti dal mancato acquisto e dalla vendita a terzi 
dell’energia elettrica prodotta in esubero sono integralmente 
a favore del Comune.

•  Etra s.p.a. ci sta proponendo di installare un impianto entro 
i 20 kW di potenza nominale da installarsi sul tetto piano 
della palestra della scuola Leon Battista Alberti.
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Combattenti, imbocco di Via dell’industria con Via Sant’Anto-
nio e imbocco di Via Verdi su Via Chiesa.

Finalmente arriva la RETE FOGNARIA 
su VIA DELLA RIVA e VIA MOLINO

Con nota 1461/2009 del 05/06/2009 ATO Brenta ci ha infor-
mati che gli interventi in oggetto, inseriti nel Piano d’Ambito 
con annualità 2008, come richiesto dalla nostra Amministrazio-
ne nel contesto dell’assemblea d’Ambito del dicembre 2007, 
sono soggetti a finanziamento regionale per E 75.000 ciascu-
no. Dal punto di vista attuativo, i progetti erano in quel periodo 
in fase preliminare. Etra spa sta ora predisponendo le successi-
ve fasi progettuali ed è stato dato il via al relativo procedimento 
amministrativo ATO che porterà alla predisposizione della gara 
di appalto. Attendiamo entro il 2010 l’avvio dei lavori. L’ufficio 
LLPP è a disposizione per qualsiasi chiarimento in merito.

Completamento CIMITERO di FONTANIVA
STATO DI ESECUZIONE DEI LAVORI

L’esperienza ci insegna che su ogni opera, specie se pubblica, 
esiste più di qualche elemento di incertezza. Questo del nostro 
cimitero è uno dei casi più eclatanti. Nell’ormai lontano Aprile 
del 2008 veniva aggiudicato l’appalto dei lavori di esecuzione 
dell’opera in oggetto alla ditta IMPAU srl di Breganze (VI). Il 24 
Giugno dello stesso anno avveniva la consegna dei lavori per la 
realizzazione di questo molto atteso ampliamento del cimitero 
di Fontaniva. Poche settimane dopo, la stessa azienda ester-
nava di non essere in grado di poter continuare i lavori e 
la forte intenzione a recedere dal contratto. Durante le suc-
cessive settimane, a seguito di comunicazioni formali tra il Re-
sponsabile Unico del Procedimento, la Direzione Lavori e la ditta 
interessata, emerse evidente la situazione di inadempienza della 
ditta rispetto al piano dei lavori e che la stessa ditta stava per 
essere messa in liquidazione. Nel mese di Ottobre 2008 veniva 
dato avvio al procedimento finalizzato, in applicazione dell’art. 
136 del codice dei contratti, di risoluzione del contratto di ap-
palto. Nel successivo mese di Novembre la Giunta Comunale 
finalmente poteva deliberare la risoluzione del contratto origi-
nario. Il contraddittorio avvenuto nei successivi mesi senza op-
posizione si è concluso solo a Marzo 2009 con l’affidamento dei 
lavori al 2° miglior offerente della stessa gara, l’ATI Brenta Lavori 
srl di Fontaniva (PD) - Penta Services srl di Riese Pio X (TV), con 
un ribasso del 22,916 % sull’importo a base d’asta. Ricordiamo 
che l’importo complessivo dell’intervento è di E 570.000 e com-
porta la realizzazione di ulteriori 40 tombe complete con relativi 
impianti sull’area immediatamente a sud dei blocchi di loculi già 
esistenti. Sono previste inoltre la predisposizione e la sistemazio-
ne di un’area per 39 inumazioni a terra e la realizzazione di un 
impianto di smaltimento di acque meteoriche dall’ingresso nord 
all’ingresso sud.
Per rendere più fruibile tutta l’area si realizzerà anche un cammi-
namento stabile e definitivo dall’ingresso nord all’ingresso sud e, 
a ridosso del muro a sud, si aprirà un ulteriore spazio organizza-
to e decorosamente corredato da verde per i servizi di raccolta 
rifiuti, riempimento dei secchi e deposito attrezzi del personale 
addetto alla manutenzione. 
Ad avvenuta consegna i lavori sono ripartiti, come risulterà evi-
dente, la posa dei manufatti principali delle nuove tombe e la 
sistemazione del materiale di riempimento, la predisposizione 
dell’area per inumazioni a terra e l’area a servizi. L’impresa ha 
ora commissionato il materiale di copertura dei manufatti, la cui 
posa dovrebbe completarsi entro il prossimo mese di ottobre. Per 
quanto riguarda la scelta dei materiali di copertura delle tombe, 
che verranno realizzate complete di testata, si seguirà una logica 
di continuità rispetto a quanto già realizzato in passato.

E stata già redatta una perizia statica a cura di Etra s.p.a. sulle 
superfici oggetto di intervento ed eseguite prove di carico per 
valutare l’idoneità della struttura alla realizzazione in questio-
ne, con esito positivo. I lavori saranno eseguiti da ETRA s.p.a. 
e completati entro febbraio 2010. Finalmente!

VILLA BORROMEO via ai lavori
del 1° stralcio entro novembre 2009
L’attività della Commissione di gara, iniziata con l’asta pubbli-
ca del 23 Luglio 2009, si è conclusa alle idi di settembre con la 
determinazione provvisoria della ditta aggiudicataria con un 
ribasso d’asta del 16,458%. Tra le 84 domande pervenute 
inizialmente, 82 sono state ammesse alla gara. Proseguono in 
queste settimane le opportune verifiche di rito e la produzio-
ne dei documenti necessari da parte dell’aggiudicataria, per 
poter formalizzare l’assegnazione definitiva.
Espletate tutte le formalità, a meno di imprevisti, entro il mese 
di novembre 2009 i lavori prenderanno definitivamente il via.

Il recupero complessivo dell’edificio assume un interesse sto-
rico e culturale anche per i comuni limitrofi dato che la villa 
sarà non solo sede museale della "Cultura contadina e del 
territorio del Brenta", ma anche spazio per lo studio e area 
dedicata a mostre, convegni ed eventi in genere. Il suo co-
sto è complessivamente di E 2.500.000 e dovrà avvenire per 
interventi successivi dato il considerevole investimento e la 
peculiarità dei lavori necessari. 

La gara d’appalto che ora sta volgendo al termine consentirà 
l’esecuzione del primo stralcio funzionale per complessivi E 
1.300.000, di cui E 258.000 provenienti da strumento di fi-
nanziamento agevolato da parte della Regione Veneto. Dopo 
attenta progettazione, avvenuta a stretto contatto con la Soprin-
tendenza per i Beni Architettonici e Paesaggistici, per la quale si 
sono rese necessarie approfondite verifiche e sondaggi funziona-
li ai calcoli relativi agli interventi di carattere strutturale, i lavori 
consentiranno il consolidamento esterno ed interno dell’edificio 
nelle sua interezza, ricavando anche i necessari servizi per collo-
carlo già nella sua futura destinazione d’uso. Una volta iniziati 
i lavori si protrarranno per circa 2 anni. L’inizio dei lavori sarà 
preceduto da un incontro pubblico di presentazione.

ASFALTATURA STRADE VIII stralcio:
il punto della situazione

Riprendono dopo la pausa estiva i lavori di asfaltatura dell’VIII 
stralcio, per un importo complessivo di E 1.000.000. Ricordiamo 
che è già stata sistemata Via Campanello con questo cospicuo 
intervento di rifacimento non solo del manto stradale ma anche 
del sottofondo. Adesso sono iniziati i lavori sulle seguenti vie o 
zone: quartiere resistenza laterali e parallele di Via I Maggio e Via 
Risorgimento escluse le stesse (in corso), tratto sud di Via Pio X 
e Via Risorgimento laterale sud, Via Verdi, Via dei Combattenti e 
sistemazione del tratto finale di Via Chiesa, Via Molino verso sud 
dall’incrocio con Via della Riva a Via Trutta, Via Trutta verso nord 
dall’incrocio con Via della Repubblica a Via Tito Livio, Via della Re-
pubblica, Via Tito Livio dall’incrocio con Via Molino a Via Dante, 
Via Barina laterale sud, tratto finale di Via Vignale tra Via Capitello 
e Via Beltramina, Via Boschi tratto verso la casa del Genio Civile. 
A seguito del ribasso praticato in fase di gara d’appalto, con le 
risorse rese disponibili, l’amministrazione ha inoltre intenzione di 
intervenire su alcuni ulteriori tratti per i quali si ritiene necessaria 
una sistemazione. L’obbiettivo, a meno di imprevisti, interesserà 
le seguenti zone: Via Fornaci, Molino e Boschetti una volta termi-
nati i lavori di rifacimento della condotta del gas metano, Via Ba-
rina tratto che va dall’incrocio con Via Sant’Antonio a Via Vittorio 
Veneto, laterale di Via Sant’Antonio, Via Chiesa tratto interessato 
dai lavori di posa della nuova condotta di acquedotto fino a Via 
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Trova così risposta una specifica rivendicazione espressa 
dall’amministrazione comunale e dalla stessa popolazione in 
più occasioni... Il monitoraggio bianco avrà una durata di circa 
un mese. L’Ufficio Reti dell’Arpav si è fatto in quattro per ga-
rantire questo intervento tempestivo, richiesto dal comune, in 
quanto non era stato inserito nella programmazione annuale 
dell’agenzia, che opera le rilevazioni sistematiche della qualità 
dell’aria dove si manifestano più evidenti i problemi, secon-
do criteri di monitoraggio generale della qualità complessiva 
dell’ambiente. L’Arpav ha promesso all’amministrazione co-
munale un tempestivo rendiconto del monitoraggio eseguito 
con tutti i dati rilevati, per consentire di informare adegua-
tamente la popolazione sull’impatto ambientale delle attività 
produttive della Zona Industriale Boschetti. Il monitoraggio 
continuerà per tutto il mese di settembre. 

DEPURATORE ETRA DI FRIOLA
RICHIESTA CHIARIMENTI

Sig. Presidente ETRA
e p.c.

dott.ssa *** (responsabile Depuratore Tezze sul Brenta)
Sindaco di Grantorto

Sindaco di Carmignano di Brenta

Nelle ultime settimane sono state ripetutamente segnalate 
da esponenti delle associazioni ambientalistiche, in primis La 
Sorgente, svariate manifestazioni di straordinaria oleosità su-
perficiale e di schiuma sulle acque del fiume Brenta in territo-
rio di Fontaniva, Carmignano di Brenta e Grantorto. Si chiede 
cortesemente alla S.V. di comunicare l’eventuale esistenza di 
episodi di anomalia nel funzionamento del depuratore Etra a 
sud-est del ponte di Friola, riferibili al periodo considerato, ed 
in ogni caso di trasmettere allo scrivente i dati più significativi 
del monitoraggio periodico assicurato dall’Arpav provinciale 
competente sulle qualità dei reflui immessi nel corso del Bren-
ta, nello spirito di trasparenza e collaborazione istituzionale, 
mirato alla salvaguardia del comune bene idrico e patrimonio 
ambientale del Brenta.
Con viva cordialità.

L’Assessore all’ambiente del Comune di Fontaniva

MONITORAGGIO DELL’AMBIENTE
on-line sul sito comunale

Come si sa, negli ultimi tre-quattro anni sul territorio comu-
nale sono state posizionate delle centraline per monitorare 
l’ambiente. Nell’ottica della trasparenza e nell’intento di ga-
rantire la massima informazione ai cittadini, informiamo la 
cittadinanza che è di nuovo possibile, dopo la ristrutturazione 
del sito web dell’ente, accedere ai dati delle centraline colle-
gandosi al sito seguente:
http://polab.it/srl/servizi-e-soluzioni/monitoraggi-e-analisi-
ambientali/dati-monitoraggio/fontaniva/

COMINCIAMO
ANCHE NOI FONTANIVESI?

Il 12 settembre è stata la prima giornata
internazionale "contro" le buste della spesa

(da Repubblica) Si gonfiano e danzano, pieni di acqua e so-
spinti dalle correnti. Sembrano meduse e le tartarughe li in-
goiano. Muoiono soffocate. Vengono usati per venti minuti, 
ma poi l’ambiente per distruggerli impiega 400 anni. Nessun 
equilibrio tra tempo d’uso e tempo di vita. Gli italiani non 

Il S.I.T. un’opportunità in più
Una gestione attenta ed aggiornata

dei cambiamenti urbanistico-territoriali

Con deliberazione n° 43 in data 24-08-2009, considerato che 
i Comuni di Campo San Martino, Fontaniva, San Giorgio in 
Bosco e Tombolo hanno manifestato l’intenzione di attivare e 
gestire in forma associata un Sistema Informativo Territoriale 
(S.I.T.) con questi obiettivi:
-  avere a disposizione degli archivi cartografici sempre aggiornati;
-  usufruire di un supporto tecnologico per la gestione di questi dati;
-  disporre di uno strumento che renda accessibili a tutti gli opera-

tori comunali le informazioni cartografiche relazionate ai dati;
-  consentire un flusso di informazioni tra i diversi settori 

dell’amministrazione, migliorando il livello di conoscenza e, 
conseguentemente, i servizi erogati;

-  di disporre, nel tempo, di un punto di riferimento altamente 
specializzato nell’utilizzo di software specifici per la gestione 
del territorio, quali i GIS ed il SIT stesso; 

-  di ottimizzare, semplificare e velocizzare le proprie attività, 
con conseguenti ritorni in termini di efficacia, efficienza, 
economie e qualità del servizio, il consiglio comunale ha ap-
provato la convenzione per il servizio che avrà sede presso il 
comune di Tombolo.

Per sostenere il costo complessivo del progetto (1° anno di 
attività) sarà inoltrata alla Regione Veneto la richiesta di con-
tributo.
Si tratta di un’innovazione importante per l’urbanistica. É un 
progetto ambizioso del costo di circa 4.000,00 euro all’anno. 
I vantaggi sono molto importanti anche per la cittadinanza. 
Sono stati rispettati gli indirizzi del Ministro Brunetta. Il proget-
to potrà beneficiare di contributi regionali. Il contributo regio-
nale permetterà l’attivazione del progetto e ci saranno vantag-
gi anche per i tecnici che avranno la possibilità di accedere ai 
dati comunali in tempi ridotti per le pratiche edilizie. Si tratta 
di uno strumento molto utile.
Il centro tecnico potrà funzionare senza ulteriori assunzioni di 
personale. Sarà istituito l’Ufficio Unico S.I.T. che funzionerà con 
i collegamenti informatici. L’informatica è un valore aggiunto. 
La delibera è stata votata all’unanimità.

MONITORAGGIO DELL’ARIA
nelle adiacenze della zona industriale

L’Ufficio Reti dell’ARPAV provinciale ha esaudito la insisten-
te richiesta del sindaco Marcello Mezzasalma e dell’assessore 
all’ambiente Ernesto Spessato: dal 3 settembre è stato posi-
zionato un mezzo mobile all’angolo tra via Boschetti e Viale 
dell’Industria per il primo (In gergo: monitoraggio al naturale 
o non condizionato ovvero "BIANCO") monitoraggio della 
qualità dell’aria dell’area adiacente alla zona industriale (dove 
tra l’altro è in fase di attivazione il mega impianto di produ-
zione delle nuove Fornaci Zulian).
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-  L’uso di un rasoio elettrico o di uno manuale con lame sosti-
tuibili in luogo di quelli "usa e getta" è un modo per ridurre 
i rifiuti. E pianta un albero!

Continua nei prossimi numeri

Le persone CIVILI non lasciano
TRACCIA della loro presenza…

Questo è un bel motto che tutti vorremmo vedere applicato dai 
nostri simili, di fronte a spettacoli come questi che si rincorrono 
in ogni dove nel nostro territorio comunale... Non basta certo 
la “giornata ecologica” annuale per garantire livelli di pulizia e 
di decenza nel territorio se ogni volta che si accede alle golene 
del fiume Brenta, oppure si fa un’attività particolare nelle aree 
dove si vive o si lavora, si lasciano poi i residui in bella evidenza...
Tanti sono gli effetti negativi: aumentano i rischi igienici per la 
salute personale e pubblica; aumentano i costi del recupero e 
dello smaltimento a carico della collettività, cioè di tutti noi che 
paghiamo inesorabilmente e stupidamente di più del necessario; 
aumenta il disagio di scoprire che stiamo vivendo in un ambiente 
sporco e degradato ma soprattutto in mezzo a persone incivili… 
E tutto questo ci rovina la qualità della nostra vita quotidiana!

Pro memoria: dal regolamento del 
SERVIZIO di TRASPORTO SCOLASTICO

(Approvato con deliberazione di Consiglio Comunale n. 33 del 25 settembre 2008)

Art. 1 - Finalità
1. Il servizio di trasporto scolastico è istituito come intervento vol-
to a concorrere all’effettiva attuazione del diritto allo studio, facili-
tando l’accesso alla scuola dì competenza da parte dell’utenza.
2. Il servizio è svolto nell’ambito delle competenze comunali stabili-
te dalla normativa vigente, compatibilmente con le disposizioni pre-
viste dalle leggi finanziarie e dalle effettive disponibilità di bilancio.
3. Il presente regolamento disciplina il trasporto, dai punti di rac-
colta programmati alla sede scolastica e viceversa, degli scolari che 
frequentano la scuola primaria e la scuola secondaria di I° grado.

Art. 3 - Modalità di funzionamento del servizio e criteri di accesso.
3. I percorsi sono programmati con criteri di razionalità tali da 
rappresentare la soluzione meno dispersiva e più diretta possibile 
al raggiungimento delle sedi.
4. La programmazione dei percorsi deve tendere alla riduzione 
dei tempi di permanenza degli alunni sul mezzo, tenendo conto 
dell’esigenza di soddisfare il maggior numero di richieste.
5. Gli itinerari sono articolati esclusivamente secondo percorsi 
che si estendono lungo le strade pubbliche o di uso pubblico non 
potendosi svolgere su strade private o comunque in situazioni 
pregiudizievoli per la sicurezza degli utenti e/o dei mezzi dì tra-
sporto. Il percorso degli autobus si snoda principalmente all’in-
terno del territorio comunale, ma può prevedere sconfinamenti 
motivati dalla necessità di percorrere tragitti più brevi o più sicuri 
o più vantaggiosi per il servizio.

riescono a farne a meno, ne producono tra i 10 e i 15 mi-
liardi l’anno, immettendo nell’atmosfera qualcosa come 400 
mila tonnellate di anidride carbonica. Sono il simbolo del su-
perfluo, di una società che acquista, consuma e distrugge.  
Sono i sacchetti di plastica, le shopper usa-e-getta condannate 
a morire da una direttiva europea, poi ripresa dalla Finanziaria 
2007, il primo gennaio 2010. Nel nostro Paese, grazie al "de-
creto milleproroghe", la sentenza è stata rinviata di un anno. 
Dodici mesi in più per mettere al bando "i sacchi non biodegra-
dabili per l’asporto delle merci", le vecchie borse di polietilene.  
Molti credono che la rivoluzione verde tarderà ad arrivare.
I produttori e i commercianti accampano scuse, i consuma-
tori neanche quelle: sono così pratiche e comode che farne a 
meno resta un buon proposito, ma almeno per un giorno - un 
giorno soltanto - si può fare una cortesia all’ambiente. Non 
sia mai che qualcuno si accorga di quanto siano superflue le 
sporte di plastica e decida di rinunciarvi anche per il resto del-
la settimana e dell’anno. Quel giorno è stato il 12 settembre, 
prima giornata internazionale senza i sacchetti di plastica.  
L’ha promossa il Marine Conservation Society (MCS), società 
inglese no-profit dedicata alla conservazione dell’ecosistema 
marino. Cominciamo a pensarci fin d’ora anche noi 
fontanivesi?

SEMPLICI REGOLE per
migliorare l'AMBIENTE attivamente

Iniziamo la pubblicazione di un VADEMECUM
di miglioramento possibile dell’ambiente

con un semplice impegno personale quotidiano

SUGGERIMENTI PER UNA ROUTINE DI VITA FACILMENTE 
"VERDE" (fonte UNEP)

PRIMA PUNTATA
In generale:
-  Pianta un albero! Contribuirai al conseguimento 

dell’obiettivo della campagna ("Billion Tree Campa/grt’) lan-
ciata dall’UNEP di piantare 7 miliardi di alberi, uno per ogni 
abitante del Pianeta entro la fine di quest’anno. Tre miliardi 
sono stati già piantati, cinque miliardi sono stati prenotati. 
In ogni continente gli alberi possono essere piantati in giu-
gno, quindi comincia dalla Giornata Mondiale dell’Ambien-
te (5 giugno).

-  Trova famiglie bisognose o organizzazioni di volontariato a 
cui offrire le cose delle quali non hai più bisogno o non hai 
più desiderio, piuttosto che buttarle via.

ROUTINE QUOTIDIANA IN CASA:
-  Sembrerebbe banale, ma molti di noi dimenticano che 

siamo in grado di risparmiare l’acqua in modo semplice, 
evitando di lasciare il rubinetto aperto mentre ci laviamo, 
radiamo o puliamo i denti.

-  L’isolamento del tuo scaldabagno contribuirà a risparmiare 
della preziosa energia e si può andare oltre installando nel 
bagno docce a basso flusso e riducendo così il consumo 
d’acqua. Puoi anche mettere un timer per la temperatura 
in modo da ridurre il consumo di energia.
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6. In particolare i punti di salita e di discesa degli alunni sono pro-
grammati in modo tale da ridurre al minimo l’attraversamento di 
strade e sono, per quanto possibile, individuati in prossimità di 
strisce pedonali e segnati con le paline di fermata aventi le carat-
teristiche prescritte dal codice della strada. 
2. La famiglia è tenuta ad accompagnare e a riprendere il pro-
prio figlio rimanendo responsabile del minore nel tratto compre-
so tra l’abitazione e i punti di salita e di discesa. É espressamente 
previsto che l‘attraversamento della strada non può essere onere 
dell’autista o dell’eventuale accompagnatore.
Art. 6 - Vigilanza all’interno degli autobus
1. L’utilizzo del servizio si configura per gli alunni come ulteriore 
momento educativo atto a favorire il processo di socializzazione 
attraverso il corretto uso dei beni messi a disposizione dal Comu-
ne e nel rispetto delle regole che ne stabiliscono l’utilizzo.
2. Pur non essendo prevista l’obbligatorietà del servizio 
di accompagnamento per gli alunni della scuola primaria e 
secondaria di I grado, il Comune può effettuare degli appositi 
interventi con proprio personale o con lavoratori socialmente utili 
o con altro personale debitamente incaricato, compatibilmente 
con l’organizzazione del servizio.
Art. 7 - Comportamento degli alunni durante il trasporto
1. Durante il trasporto gli alunni devono mantenere un comporta-
mento composto ed educato, non disturbare i compagni di viag-
gio, usare un linguaggio adeguato, mostrare rispetto per gli arredi 
e le attrezzature del mezzo pubblico, seguendo criteri di sicurez-
za eventualmente impartiti dagli accompagnatori e/o dagli autisti 
qualora non siano presenti gli accompagnatori, come ad esempio:
• prendere rapidamente posto • posizionare lo zaino sulle gi-
nocchia o a terra • non alzare il tono della voce • non sporgersi 
dal finestrino • rimanere seduti fino all’arresto del veicolo, quindi 
prepararsi alla discesa.
2. Ripetuti comportamenti ineducati da parte dagli alunni, ri-
chiamati all’ordine dagli accompagnatori o dagli autisti, senza 
successo, devono essere riferiti per iscritto, dagli stessi, all’ufficio 
Servizi Sociali che informerà i genitori e l‘ufficio scolastico.
3. In caso di comportamento scorretto dell’alunno, secondo la 
gravità, l’amministrazione comunale, effettuate le opportune in-
dagini e sentiti gli interessati, adotta i seguenti provvedimenti:
• richiamo verbale • ammonizione scritta • sospensione tempo-
ranea dal servizio senza alcun rimborso per quanto eventualmen-
te non usufruito • sospensione definitiva dal servizio senza alcun 
rimborso per quanto eventualmente non usufruito.
4. In caso di eventuali danni arrecati al mezzo, si provvederà a 
richiederne il risarcimento agli esercenti la potestà genitoriale, 
previa quantificazione dei danni stessi.
Art. 8 - Autorizzazione
1. Alle fermate dello scuolabus gli alunni devono essere affidati ai 
genitori o a persone adulte dagli stessi autorizzate, mediante de-
lega scritta consegnata all’eventuale accompagnatore, all’autista 
o all’ufficio Servizi Sociali.

PROVVEDIMENTI
PER STUDENTI E FAMIGLIE

Al fine di favorire il diritto allo studio per gli studenti meno abbienti, 
si attuano i seguenti interventi:
Buono borsa di studio: possono richiederlo le famiglie con un 
I.S.E.E., relativo ai redditi 2008, inferiore o uguale a euro 12.405,09; 
lo studente richiedente deve risiedere in Veneto e nell'anno 2009-
2010 deve frequentare una delle seguenti istituzioni: scuole statali 
e paritarie primarie, secondarie di I e II grado; oppure istituzioni 
formative accreditate dalla Regione Veneto che svolgono percorsi 
triennali di istruzione e formazione professionale; la spesa per la 
quale si chiede il rimborso deve essere uguale o superiore ad euro 
51,65. Termine perentorio per la presentazione della domanda: 15 
ottobre 2009. Buono libri: possono richiederlo le famiglie con un 
I.S.E.E., relativo ai redditi 2008, inferiore o uguale a euro 13.500,00; 
lo studente richiedente deve risiedere in Veneto e nell'anno 2009-
2010 deve frequentare una delle seguenti istituzioni: scuole statali 

e paritarie primarie, secondarie di I e II grado; oppure istituzioni 
formative accreditate dalla Regione Veneto che svolgono percorsi 
triennali di istruzione e formazione professionale. Sono previste due 
fasce di beneficiari: per un I.S.E.E inferiore a 10.632,94 euro l'impor-
to è diretto a coprire il 100% della spesa sostenuta; per un I.S.E.E 
compreso tra 10632,95 e 13.500,00 euro l'importo sarà determina-
to in proporzione al numero delle domande ammesse e alle risorse 
disponibili. Termine perentorio per la presentazione della doman-
da: 30 ottobre 2009. Buono trasporto: la domanda va compilata 
dal richiedente entrando nel sito internet www.regione.veneto.it/
istruzione/buonotrasportoweb; la richiesta va inviata esclusivamen-
te via web dalle Istituzioni Scolastiche e Formative alla Regione del 
Veneto entro il termine perentorio del 30 ottobre 2009.

NUOVI VOLONTARI per il servizio
di SORVEGLIANZA degli ALUNNI

L'amministrazione è lie-
ta di comunicare che alla 
proposta di volontari per 
il servizio di vigilanza sco-
lastica, in via sperimentale 
quest'anno, hanno aderito 
due persone, i sigg. Alfeo 
Cervellin e Rino Donado. 
I due volontari, che rin-
graziamo pubblicamente 
per il prezioso servizio che 
svolgeranno per la sicurez-

za dei ragazzi e delle famiglie, faranno un breve corso di formazione 
curato dal Comandante della polizia Locale. I due vigili scolastici non 
hanno la competenza dei classici assistenti del traffico (incaricati per 
lo più di fare multe, per capirci) ma solo di sorveglianza della sicu-
rezza dei ragazzi delle scuole e quindi delle loro famiglie all'uscita e 
all'entrata dai plessi scolastici. Chiunque volesse partecipare a questa 
iniziativa sarà benvenuto e deve rivolgersi al Comandamte di polizia 
Locale Sig. Carlo Gazzola!

NUOVA COLLABORAZIONE
INTERCOMUNALE dei VIGILI URBANI

Più servizi ed efficiente controllo del territorio

Per favorire un’azione d’intensificazione e di decentramento dei 
servizi del Corpo di Polizia Locale (complessi compiti di vigilanza, 
prevenzione e repressione in numerosissime materie, quali quelle 
di Polizia Amministrativa, Polizia Stradale, di Pubblica Sicurezza, 
di vigilanza a tutela dell’ambiente, di Polizia Giudiziaria, Polizia 
Urbana, di Polizia Rurale e svariate altre attività che via si palesano 
nella quotidianità amministrativa) il Consiglio Comunale a mag-
gioranza, astenuta la minoranza, ha recentemente approvato una 
convenzione con i comuni vicini per: a) decentrare il servizio di 
Polizia Locale sul territorio del Comune, per rispondere a precise 
esigenze della cittadinanza, specie per quanto concerne il tasso 
di incidenti stradali che interessano il territorio; b) razionalizzare 
tale servizio; c) potenziare il servizio stesso, con il ricorso alle for-
me previste dagli articoli 30 e 33 del t.u. sull’ordinamento degli 
enti locali, allo scopo di sfruttare le sinergie scaturenti dall’appor-
to collaborativo che, necessariamente, deriva dagli accordi libe-
ramente conclusi tra Enti aventi gli stessi problemi di territorio, di 
viabilità, di servizi; d) di attivare un più efficace e assiduo servizio 
rivolto alla collettività in modo migliore, in relazione alle accerta-
te insufficienze soggettive di personale.

Il tutto nell’ambito del Piano di zonizzazione regionale che ha di-
viso la provincia in distretti entro cui i Comuni possono confluire 
per gestire in forma associata tale servizio. La mappatura del ter-
ritorio è stata realizzata dalla Regione tenendo in considerazione 
l’entità della popolazione residente, l’omogeneità territoriale e 
l’articolazione dei presidi dell’Arma dei Carabinieri.
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vicino possibile al margine destro della carreggiata, parallelamente 
ad esso e secondo il senso di marcia. Sulle carreggiate delle strade 
con precedenza la sosta è vietata.
Articolo 158
TITOLO V - Norme comportamento - divieto di fermata e sosta dei veicoli
1. La fermata e la sosta sono vietate:
- sulle banchine, salvo diversa segnalazione; 
Come si deduce facilmente dalla normativa sopra riportata, non 
è sempre necessario che vi sia la presenza del cartello di divieto di 
sosta, forse il cittadino automobilista crede o vuole credere per… 
comodità che se non c’è il cartello può parcheggiare; invece la nor-
mativa prevede numerose situazioni di divieto in assenza del car-
tello. Tra queste rientra quella della sosta sulla banchina o a cavallo 
della linea continua di margine.

Un progetto per ritornare…
NEL MONDO DEL LAVORO

La Regione Veneto ha avviato la seconda edizione del progetto 
ADULTI IN FORMAZIONE, che fornisce percorsi di formazione e 
ricollocamento professionale tramite l’agenzia IRIGEM, del tutto 
gratuiti per gli interessati. Vi hanno aderito alcuni comuni del 
vicentino e del padovano, tra cui Fontaniva.
Vi potranno partecipare persone in situazioni di difficoltà sociale, 
economica o lavorativa. Tra gli iscritti verrà fatta una selezione nel 
primo incontro previsto ai primi di ottobre, per individua-
re le cinque persone che, per ogni comune, potranno parteci-
pare al percorso di formazione/ricollocamento professionale.
Alcuni obiettivi dei corsi (del tutto gratuiti) meritano una sottoli-
neatura: dare consulenza per farsi un progetto professionale nuo-
vo, offrire percorsi di apprendimento idonei alla proprie capaci-
tà, potenziare competenze possedute, migliorare la capacità di 
autopromozione, fornire informazioni decisive sulle opportunità 
presenti nel territorio attraverso uno sportello di orientamento.
Per informazioni rivolgersi all’Ufficio Servizi Sociali del comune di 
Fontaniva: tel. 049.5949951

LA FARMACIA COMUNALE 
BEATO BERTRANDO:

Un’iniziativa molto apprezzata dai fontanivesi

L’obiettivo della convenzione è di garantire una razionale presen-
za delle forze dell’ordine su tutto il territorio regionale.Alla gestio-
ne associata sono inoltre legati importanti contributi ai sensi delle 
Leggi Regionali n. 9/2002 e n. 40/1998.

Il Comune di Fontaniva è inserito nel distretto di Polizia Locale 
"PD1A" insieme con altri 9 Comuni: Cittadella, Carmignano di 
Brenta, Galliera Veneta, Gazzo, Grantorto, San Giorgio in Bosco, 
San Martino di Lupari, San Pietro in Gu, per una popolazione 
complessiva di oltre 70.000 abitanti. Non hanno aderito per il 
momento Tombolo e San Pietro in Gù.

Rinfreschiamoci le idee:
QUANDO LA "SOSTA É VIETATA"

Sono numerose le persone che forse hanno… dimenticato cosa pre-
scrive il codice della strada riguardo la sosta degli autoveicoli sulle 
strade e luoghi pubblici. Molte persone infatti protestano per la con-
testazione di violazioni delle regole sulla sosta, per es. nei casi illustrati 
dalle fotografie, scattate quest’estate a Fontaniva in via delle Zattere 
e in via Casoni Basse. Perciò riteniamo utile per tutti "rinfrescare" la 
nostra cultura "guidatoria" in materia, pubblicando alcuni stralci per-
tinenti del codice della strada (a cura della Polizia Municipale).

Decreto Legislativo 30/4/1992 n. 285
Nuovo codice della strada

Articolo 3
TITOLO I - Disposizioni generali, Definizioni stradali e di traffico
23) FASCIA DI SOSTA LATERALE: parte della strada adiacente alla 
carreggiata, separata da questa mediante striscia di margine di-
scontinua e comprendente la fila degli stalli di sosta e la relativa 
corsia di manovra.
34) PARCHEGGIO: area o infrastruttura posta fuori della carreggia-
ta, destinata alla sosta regolamentata o non dei veicoli.
Articolo 40
TITOLO II - Della costruzione e tutela delle strade
Capo II - Organizzazione della circolazione e segnaletica stradale
SEGNALI ORIZZONTALI
3 - Le strisce longitudinali possono essere continue o discontinue. 
Le continue, ad eccezione di quelle che delimitano le corsie di 
emergenza, indicano il limite invalicabile di una corsia di marcia o 
della carreggiata; le discontinue delimitano le corsie di marcia o la 
carreggiata.
8 - Le strisce longitudinali continue non devono essere oltrepas-
sate; le discontinue possono essere oltrepassate sempre che siano 
rispettate tutte le altre norme di circolazione. É vietato valicare le 
strisce longitudinali continue, tranne che dalla parte dove è even-
tualmente affiancata una discontinua.
9 - Le strisce di margine continue possono essere oltrepassate solo 
dai veicoli in attività di servizio di pubblico interesse e dai veicoli 
che debbono effettuare una sosta di emergenza.
10 - É vietata:

a)  la sosta sulle carreggiate i cui margini sono evidenziati da una 
striscia continua;

b)  la circolazione sopra le strisce longitudinali, salvo che per il 
cambio di corsia;

c)  la circolazione dei veicoli non autorizzati sulle corsie riservate.
11 - In corrispondenza degli attraversamenti pedonali i conducenti 
dei veicoli devono dare la precedenza ai pedoni che hanno ini-
ziato l’attraversamento; analogo comportamento devono tenere i 
conducenti dei veicoli nei confronti dei ciclisti in corrispondenza 
degli attraversamenti ciclabili. Gli attraversamenti pedonali devo-
no essere sempre accessibili anche alle persone non deambulanti 
su sedie a ruote; a tutela dei non vedenti possono essere collocati 
segnali a pavimento o altri segnali di pericolo in prossimità degli 
attraversamenti stessi.
Articolo 157
TITOLO V - Norme di comportamento, arresto, fermata e sosta dei veicoli 
3. Fuori dei centri abitati, i veicoli in sosta o in fermata devono esse-
re collocati fuori della carreggiata, ma non sulle piste per velocipedi 
ne, salvo che sia appositamente segnalato, sulle banchine. In caso 
di impossibilità, la fermata e la sosta devono essere effettuate il piu’ 
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autori in erba, evi-
dentemente ben 
stimolati dalle inse-
gnanti.
Davvero compli-
menti e tanti au-
guri perché anche 
l’anno scolastico 
appena iniziato si 
svolga con sereni-
tà, soddisfazioni e 
buoni risultati per 
tutti i protagoni-
sti! 

I SERVIZI DELL’ANTEAS
L’ANTEAS VENETO sezione di Fontaniva è un'associazione di vo-
lontariato, autonoma, associata all’associazione "A.N.T.E.A.S. Ve-
neto", regolamente iscritta all’albo regionale delle associazioni di 
volontariato al n.VE172 (decreto n.80 Del 8.9.2000).
Domenica 1° marzo, assieme alle autorità’ di Fontaniva, il sindaco 
Mezzasalma Marcello, l’onorevole Antonio De Poli e gli autisti 
anteas che fanno servizio come volontariato alle persone anziane 
e alle persone bisognose, in concomintanza della fiera del Beato 
Bertrando si è inagurato l’utilizzo delle nuove autovetture:
- Autovettura "Doblò" Fiat per uso del servizio dei disabili;
- Autovettura "Idea" Fiat che è stata donata dalla pro-loco di Fon-
taniva per servizio di trasporto alle persone anziane.

Vengono effettuati annualmente con queste vetture circa 19.300 
Km, i costi del servizio vengono rimborsati parte dal comune e 
parte dall’ULSS, secondo specifiche convenzioni. Per lo svolgimen-
to di tale servizio sono disponibili circa 73 volontari, 5 addetti al 
centralino o alla segreteria per il coordinamento dei vari viaggi.
Dal 2005 si sono ampliati i servizi a favore degli anziani con l’ini-
zio del servizio infermieristico per piccoli interventi quali control-
lo della pressione del sangue, cura di piccole ferite, effettuazione 
di iniezioni ecc... Questo servizio viene svolto da 3 volontari spe-
cializzati infermieri presso il centro polivante "Padre Odone Nico-
lini" nei giorni da lunedì a venerdì dalle ore 9.30 alle ore 10.30. Il 
comune di Fontaniva rimborsa la quota annua di iscrizione degli 
infermieri al relativo albo. Dal 2006 è stata attivato anche un pic-
colo centro ricreativo presso il polivalente, in cui si organizzano 
giochi, festeggiamenti di compleanni ecc. Ci sono a disposizione 
libri per letture, televisione e quant’altro. Tutto per accogliere gli 
anziani... tale servizio viene svolto nei giorni martedì e giovedì 
pomeriggio dalle 15.00 alle ore 17.30, ci sono sempre due vo-
lontari. Annualmente vengono organizzate:
• Gite per anziani • Torneo di bocce • A Natale e Pasqua c’è un 
ritrovo con dei giochi e un freschissimo buffet, al termine viene 
consegnato a tutti un ricordo. • La cena sociale per promuovere 
relazioni e aggregazioni.

Il Presidente
Ivone Scomazzon

É passato poco più di un mese dall’apertura della farmacia co-
munale ma l’entusiasmo di tutti noi che ci lavoriamo è quello 
del primo giorno, mentre aumenta la volontà di cogliere e sod-
disfare le aspettative dei fontanivesi.
Consulenza e professionalità al servizio dei nostri concittadini, 
non vuole essere un facile slogan pubblicitario, ma corrisponde 
ad un autentico e deciso impegno quotidiano che noi viviamo 
fino in fondo. Vi saremo sempre grati per ogni osservazione e 
consiglio che ci vorrete dare per rendere più efficiente e vicina a 
voi questa farmacia. Come promesso dal mese di Ottobre inizie-
ranno una serie di settimane a tema nelle quali verranno poten-
ziate le offerte di un particolare settore della farmacia e a tutti i 
prodotti dello stesso verrà comunque riservato una percentuale 
di sconto. Veniteci a trovare, saremo lieti di spiegarvi il progetto 
in dettaglio. A presto! 

Una SCUOLA ELEMENTARE
ALL’ALTEZZA dei tempi

Con grande piacere abbiamo ricevuto dalla Direzione dell’IC 
il lavoro dei ragazzi e delle insegnanti della scuola primaria 
"Fabio Filzi" di San Giorgio in Brenta, raccolto in un bel 
fascicolo dal titolo accattivante SALE E PEPE IN ALLEGRIA. Vi 
sono ricordate alcune delle attività di grande valore educativo e 
didattico svolte quest’anno, in particolare cercando di attivare 
la sensibilità morale, civile ed ecologica dei ragazzi. Così è av-
venuto col progetto PER NON DIMENTICARE, I CARE… de-
dicato al ricordo del celebre Don Milani (oggi apprezzato quasi 
da tutti in Italia ma ai suoi tempi "scansato" volentieri in tanti 
ambienti, anche a Fontaniva…), la cui opera è stata efficace-
mente rievocata da Don Luigi Telatin davanti ad un attento 
uditorio di bambini e genitori, docenti, autorità in occasione del 
25 aprile scorso.

Allora, davanti a tanto entusiasmo dei ragazzini, qualcuno si è 
chiesto "cosa aspetta il comune a organizzare un viaggio alla 
scuola di Barbiana?" Vedremo di parlarne insieme con il dirigen-
te scolastico e la presidenza dell’I.C.
Altri temi su cui le insegnanti hanno guidato i ragazzi alla sco-
perta, all’approfondimento critico per accrescere nelle nuove 
generazioni il senso di responsabilità per l’ambiente ri-
guardano l’acqua e i rifiuti con le tante possibilità di riciclaggio. 
Insomma un bel percorso didattico con grande valenza civica, 
unica strada obbligata se vogliamo evitare di vedere ancora cer-
ti spettacoli in giro per il/i paese/i, come documentano certe 
foto di questo notiziario comunale.
Un’altra sezione riporta una bella poesia in rima a ricordo 
del nostro patrono Bertrando d’Orenga, scritta dalla classe 
quarta in occasione dell’ultima Fiera.
Naturalmente il fascicolo è ricco anche di descrizioni delle sta-
gioni, di riflessioni sulla scuola, i rapporti coi genitori, e non 
mancano storielle, cruciverba, indovinelli e poesie di tantissimi 

25.09.2009
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Dopo il successo riscontrato nelle spedizioni degli anni prece-
denti siamo giunti all’organizzazione della 7a spedizione ciclisti-
ca “I Mille Colori della Vita 2009” che si chiama

In Egitto con Belzoni "L'Indiana Jones di Padova"

dal Cairo ad Abu Simbel in Egitto.
Il progetto di questo nuovo viaggio sulle due ruote è il desiderio 
di celebrare la figura di Giovanni Battista Belzoni, famoso ar-
cheologo padovano dell'800 che scoprì la tomba di Seti I nella 
Valle dei Re, penetrò per primo la piramide di Chefren e divenne 
uno dei più famosi pionieri dell'egittologia in tutto il mondo. Vi 
partecipano ciclisti e accompagnatori fontanivesi: Giuseppe Pa-
van, Giovanni Rebellato, Alessandro Bizzotto e Ugo Silvello. Per 
lo spirito solidale che è propulsore di questa nuova avventura 
l'amministrazione comunale ha dato il suo patrocinio. Prima di 
Natale è previsto un incontro di resoconto del viaggio con un 
concerto natalizio di beneficenza a favore dei progetti dell'AIL.

Diventare SOCCORRITORI
SUEM  118

Porte aperte alla SOS Altapadovana - onlus per chi desidera di-
ventare soccorritore SUEM 118 o anche più semplicemente 
volontario soccorritore.
Chi è interessato a dedicare il proprio tempo a chi è vittima di 
un infortunio, un malore o di qualsiasi altro evento che possa 
determinare un aggravamento delle condizioni fisiche, ed in-
tende farlo in modo adeguato, può iscriversi ai corsi di prepara-
zione effettuati dalla SOS Altapadovana - onlus.
Qual è il percorso?
Prima di tutto venite a trovarci in sede il mercoledì sera, o quan-
do potete previo appuntamento telefonico, poi deciderete se 
iscrivervi al corso che, con la durata di 120 ore, fornisce la pre-
parazione idonea per formare i nostri soccorritori. Alla fine del 
corso, superato l’esame, si diventa aspiranti soccorritori e si ini-
ziano a svolgere i servizi sotto la guida esperta di 3 soccorritori.
Durante il successivo percorso, oltre ai periodici aggiornamenti 
e alle frequenti simulazioni si effettueranno i corsi di specializza-
zione necessari quali BLSD (utilizzo del defibrillatore) e PTC (in-
terventi su traumi) con l’ottenimento della certificazione IRC,ed 
altri successivi a scelta del volontario.
Per chi poi desidera diventare autista di ambulanza, un apposito 
successivo corso di guida pratica, ed un aggiornamento teorico 
presso una autoscuola sono d’obbligo seguiti da un affianca-
mento con un autista esperto per il periodo necessario ad ac-
quisire sicurezza in guida in emergenza.
In ottobre inizia un nuovo corso, e visto che per una buona pre-
parazione il numero massimo ammesso è di 25 persone, si consi-
glia a chi desiderasse parteciparvi di iscriversi al più presto.
Vi aspettiamo, per dare il nostro aiuto alla popolazione e anche 
per passare delle ore liete in compagnia.

il vice presidente
Claudia Facco

La FRATRES
A COLAZIONE IN PATRONATO

Meritano certamente una maggiore conoscenza ed un più pro-
ficuo inserimento nella vita cittadina la quarantina di persone 
con disabilità che frequentano il Centro diurno della Fratres "P. 
Fiori", sito nel quartiere dei fiori del nostro Comune. I respon-
sabili del Centro ci tengono a far sapere che le varie attività 
che vengono organizzate a gruppi per queste persone meno 
fortunate sono aperte alla visita dei fontanivesi. Spesso vengo-
no organizzate delle "uscite" per far sentire questi ragazzi più 
partecipi delle realtà esistenti nel nostro Comune.
Nella foto un gruppo della "Fratres" mentre fa colazione in 

Da S.O.S.: un aiuto
in EMERGENZA per i fontanivesi

Dal 17 luglio scorso è iniziato il servizio SUEM 118. Cosa significa? 
Il servizio SUEM 118 è il servizio urgenza emergenza medica che 
interviene con ambulanze allertato dalla Centrale Operativa 118.
Come tutti sanno, o dovrebbero sapere, in caso di malori, in-
fortuni, incidenti sul lavoro, incidenti domestici, incidenti stra-
dali o qualsiasi altro evento che possa ritenersi pericoloso per 
la salute della persona, il numero da comporre è il 118, un nu-
mero gratuito che può essere selezionato anche dal telefono 
cellulare senza credito o addirittura senza campo.
I numeri di emergenza sono:

112 - Carabinieri; 113 - Polizia
115 - Vigili del Fuoco 118 - Emergenza medica

La SOS Altapadovana ha messo a disposizione dell’ASL 15 le 
ambulanze per effettuare questo tipo di servizio, che, oltre ad 
aggiungere un equipaggio a quelli già presenti istituzional-
mente, sono un supporto al Pronto Soccorso di Cittadella per 
ottimizzare il già eccellente servizio svolto.
Le ambulanze dedicate al servizio stazionano presso la sede 
della SOS Altapadovana - onlus sita nelle ex scuole elementari 
di Casoni, ed il servizio è attivo in modo continuativo ogni 
fine settimana dalle ore 21,00 del venerdi alle ore 08,00 della 
domenica, anche se, con l’arrivo di nuovi volontari provenienti 
dai corsi effettuati si prevede di poterlo ampliare fino alle ore 
08,00 del lunedì mattina.
I cittadini di Fontaniva avranno sentito le nostre sirene nei casi 
di emergenza dettati dalla C.O. 118, ci scusiamo se a qual-
cuno possono recare disturbo, ma salvare una vita umana è 
senz’altro più importante di qualche minuto di sonno o di di-
sturbo uditivo mentre si è in relax davanti alla TV.
Dall’inizio del servizio alla data di stesura del presente articolo 
gli interventi risultano suddivisi come riportato nel seguente 
grafico:

I servizi di cui sopra, sono resi possibili dalla collaborazione 
tra le varie realtà quali i volontari dell’SOS Altapadovana, la 
Centrale Operativa 118 di Padova, il pronto Soccorso di Citta-
della, l’Amministrazione Comunale di Fontaniva e la Direzione 
Generale dell’ASL 15, realtà che ringrazio sentitamente anche 
a nome della popolazione. 

Il responsabile corpo soccorritori
Paolo Pol

A.I.L.: 7a SPEDIZIONE
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Nuovo PALLADIO
Un anno di successi e di pubblico

É partito da poco più di un anno, ma il bilancio del Nuovo Teatro 
Palladio è più che lusinghiero. Gestito da una commissione mista 
Parrocchia - Comune, il Palladio ha impostato una programma-
zione varia, interessante, aperta alle esigenze delle associazioni, 
dei giovani, degli enti territoriali e si è proposto come sede ido-
nea per qualunque tipo di manifestazione artistica, culturale, so-
ciale, dimostrando di essere sempre all’altezza delle aspettative.
Molte le commedie e i drammi di grande successo portati in 
scena da compagnie amatoriali o professionistiche, sempre stuz-
zicanti i cabaret, importanti le manifestazioni di promozione so-
ciale e diversi i convegni di contenuti. Ne è una prova la testimo-
nianza di una fans dei SONOHRA, ospitati il 15 MARZO 2009… 

Il 15 marzo scorso si è tenu-
ta proprio al teatro Palladio 
di Fontaniva l’ultima tappa 
del "Liberi Da Sempre Tour" 
italiano, prima che Luca e 
Diego (in arte i Sonohra) 
partissero per il tour mondia-
le che li ha poi portati in giro 
per l’America a promuovere 
la loro musica.
Infatti il duo veronese dall’in-
negabile talento, che è usci-
to vincitore dall’edizione di 
Sanremo 2008, nella sezio-
ne giovani, in tale data ha 
tenuto un fantastico con-
certo nel nostro teatro, du-
rante il quale Luca e Diego 
(accompagnati dalla loro 
band al completo) hanno 
fatto scatenare le loro fans 
fontanivesi e non solo; infatti 
molte sono state le persone 
ad accorrere a Fontaniva da 
altri paesi, ma addirittura da 
altre regioni d’Italia apposta 
per l’occasione. I Sonohra 

hanno suonato tutti i brani contenuti nel loro cd d’esordio "Liberi 
Da Sempre", ai quali hanno poi aggiunto varie cover di grandi ar-
tisti quali Dire Straits, Bon Jovi, B.B.King, realizzando una perfor-
mance davvero coinvolgente.
La manifestazione è pienamente riuscita, il teatro Palladio ha regi-
strato uno strepitoso sold out, e non solo; infatti il nostro teatro quel 
giorno è stato preso d’assalto dalle fans dei Sonohra che lo hanno 
affollato già a partire dalla mattina, aspettando all’entrata in fila 
fino all’ora di apertura, pur di assicurarsi un posto nelle prime file.
Gli stessi Sonohra sono stati soddisfatti del "tutto esaurito", nonché 
entusiasti della location dove si è svolto il concerto; inoltre proprio 
Luca, durante la cena svoltasi dopo il concerto ha affermato "che il 
teatro Palladio gode di un’ottima acustica".
L’evento è stato anche filmato dalle telecamere di Mtv, il noto ca-
nale televisivo musicale di culto tra i teenager.
Questo concerto ha quindi rappresentato un’esperienza del tutto 
positiva che ha piacevolmente sconvolto la tranquillità di Fontaniva, 
che deve perciò essere orgogliosa di aver ospitato due artisti di tale 
calibro e le loro centinaia di fans.

Linda Pavan

PER NON DIMENTICARE:
Il rastrellamento del Grappa

Venerdì 25 settembre 2009 ore 20,45 
PER NON DIMENTICARE 

In occasione del sessantacinquesimo anniversario:
ll rastrellamento del Grappa

Patronato su invito dell’Associazione "NOI", accolti da Flavio e 
Nerina. Presente nell’occasione anche Fabiano Pampagnin in 
rappresentanza dell’Amministrazione comunale.

PROTEZIONE CIVILE
Iscritto all’Albo dei Gruppi Volontari di Protezione Civile Nazionale e Regione Veneto
Cod.Naz. DPC/VRE/0052645 - Cod.Reg. PCVOL-05-B-1068-PD-03

VOLONTARI E PERIODO DI SERVIZIO 
AL CAMPO COLLE DI ROIO/ABRUZZO

POL PAOLO 13/04 20/04 
GUIDOLIN GINO 19/04 25/04
ALBIERO MARCO 25/04 02/05
PIVATO DANILO 02/05 09/05
ZANELLA RONNY 10/05 17/05
NALDO CLAUDIO 17/05 23/05
BERNO ALBERTO 30/05 07/06
MARUCELLI GIANNI 06/06 13/06
LAGO ANTONIO 13/06 20/06 
CERCHIARO CLAUDIO 20/06 27/06
CERCHIARO GIANCARLO 04/07 11/07
NUVOLARI DANILO 18/07 25/07
MIOTELLO FANTONI GIORGIO 22/08 29/08

Questi attualmente sono i volontari che hanno prestato la 
loro opera al campo suindicato. Partirà Pol Paolo dal 19/09 al 
26/09, il Volontario De Poli Giovanni aveva dato la sua dispo-
nibilità per il periodo 11/06 - 18/06 ma non è potuto partire.
Da notizie ricevute dalla provincia, il campo dovrebbe essere 
smontato entro il 30/09 c.a.
Sabato 26/09 hanno visitato il campo i volontari Berno Alber-
to, Ronny Zanella, il Consigliere Comunale Ivan Fabris con 
l'Assessore ai Lavori Pubblici Lorenzo Piotto e il sottoscritto.

Il coordinatore Danilo Nuvolari

A TUTTI VA IL CONVINTO APPREZZAMENTO
DELLA CITTADINANZA E DELL’AMMINISTRAZIONE 

COMUNALE DI FONTANIVA
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stico Dott. Franco Trevisan, sempre disponibile ad accogliere le 
esigenze per i nostri bambini / ragazzi diversamente abili.
Per l’associazione I RAGAZZI DEL SOLE

Lucia Pierobon 

RADUNO BIANCHINA CLUB
5 luglio 2009

Una bella giornata di sole, domenica 5 Luglio 2009, ha accolto 
a Fontaniva il Bianchina Club, un sodalizio dedicato all’omo-
nima e simpatica vettura che, con la presenza di ben 35 mezzi 
appartenenti al club, si è ritrovato di buon mattino presso le 
Fornaci dei Serciari in via Fornaci.
Le vetture esposte e saggiamente posizionate nel giardino delle 
fornaci, anche sede dell’azienda Elite srl, produttore di acces-
sori per il ciclismo e dei relativi equipaggiamenti, sono stati 
calorosamente accolti dal personale dell’azienda padovana ed 
accompagnati nella visita del suggestivo sito industriale. Inte-
ressanti le spiegazioni riguardanti il fiume Brenta, la sua storia, 
le lavorazioni della calce e le particolarità dei locali che ci sono 
apparsi restaurati con amore e professionalità da mani esperte. 
Di particolare interesse e curiosità è stata la visita alle originarie 
bocche di carico, sulla sommità dei camini. Data l’altezza si 
apprezza una vista ampia a panoramica del nostro territorio ed 
in particolare del nostro paese.
Successivamente, il corteo delle piccole Autobianchi si è snoda-
to lungo le vie del paese fino a raggiungere il centro cittadino 
e, transitando sulla nuova rotonda, ha imboccato la Valsugana 
sino a raggiungere prima il Museo dell’Auto di Romano d’Ez-
zelino e quindi Bassano del Grappa. Data la particolarità degli 

film-documentario dell’Istituto Luce di Roma sul rastrella-
mento nazifascista del Grappa (che causò oltre 400 morti 
e circa 500 deportati, e si concluse con l’eccidio di Bassano 
del Grappa il 26 settembre 1944, quando 31 giovani par-
tigiani bassanesi furono impiccati a degli alberi sui viali 
cittadini). Lo straordinario filmato riproduce anche l’azione 
svolta da Padre Nicolini Odone che portò il conforto reli-
gioso alle decine di giovani impiccati.
Dopo il filmato, il sen. Emilio Pegoraro ha presentato il suo 
ultimo lavoro: LA RESISTENZA SENZA ARMI

La serata è stata presentata dal prof. Guerrino Citton, di 
fronte ad una platea molto attenta di circa 180 per-
sone. Chi non ha potuto ricevere il libro di Pegoraro 
potrà trovarlo in biblioteca comunale.

PROGETTI ESTIVI 2009:
• "TUTTI INSIEME IN FATTORIA"

• "IL GIRAMONDO"

Con le attività estive "Tutti insieme in fattoria" ed "II Giramondo" 
i nostri ragazzi sono stati impegnati in un’avventura dove han-
no potuto non solo giocare insieme, divertirsi, ma sperimentare 
piccoli lavori e acquisire nuove conoscenze e autonomia. Hanno 
sperimentato lavori quali la semina, la raccolta, la tenuta di un 
orto, la tenuta di animali, la loro cura, attività di cucina, di me-
stieri quali la costruzione di cose caratteristiche nei nostri paesi, 
e altro ancora. Hanno acquisito nuove conoscenze quali capire 
le varie tipologie delle piante da orto, delle piantine aromatiche, 
dei fiori, la vita degli animali e hanno potuto vedere e costruire 
insieme alcune caratteristiche dei continenti (tema settimana-
le della fattoria), apprendere come si fa il pane, il formaggio, 
la pizza, la costruzione di aquiloni, la realizzazione della seta. I 
ragazzi/e del Giramondo hanno sicuramente potuto raggiunge-
re una maggiore autonomia negli spostamenti del territorio per-
ché hanno veramente viaggiato molto, visitato aziende agricole, 
fattorie didattiche, miniere, musei, biblioteche ed altro. É stato 
bello vedere come i ragazzi erano molto attenti alle spiegazioni 
che il nostro Prof. Citton dava a loro durante la realizzazione 
dell’orto o del giardino; oppure come diventavano tutti tranquil-
li quando dal recinto degli animali prendevano in braccio i vari 
animali e vedere quando facevano la gara per raccogliere le uova 
(che qualche volta finivano rotte).
Nella fattoria si sono alternati in sette settimane circa 150 ragazzi 
con le loro diversità. La realizzazione dei progetti è stata resa 
possibile grazie a tanti, che ringraziamo di cuore:
la responsabile del servizio disabilità dell’U.L.S.S. n. 15 Dott.ssa 
Roberta Dona, la Sigra Adriana Lovo, la rappresentante del Con-
sorzio Arcobaleno Sig.ra Serenella, con le quali abbiamo proget-
tato e condiviso i progetti e l’organizzazione.
Un grazie di cuore al Coordinatore Riccardo e all’animatore Pa-
olo, a tutte le operatrici socio sanitarie, agli stagisti dell’Istituto 
Enaip di Citttadella che con professionalità hanno coordinato, 
animato, assistite tutte le attività con professionalità, tanta sim-
patia e sensibilità unica. Un grazie di cuore a tutte le associazioni 
che, venute a conoscenza dei nostri progetti, hanno teso da su-
bito la mano per aiutarci, ed hanno contribuito in modo sensi-
bile. Grazie alla "CAVE CANEM", alla "VOLLEY DI FONTANIVA", 
agli "AMICI TORRE DI MEJANIGA", alla "SORGENTE", alla "PRO-
LOCO di FONTANIVA", alla "ANTEAS DI FONTANIVA".
Un grande grazie alla famiglie PIOTTO, ROVEA e BACCEGA che 
hanno accolto i nostri ragazzi nelle loro aziende agricole seguen-
doli con grande disponibilità e facendo loro vedere la cura degli 
animali e le attività agricole, per loro sono stati momenti belli e 
per tanti sono state sensazioni mai provate prima.
Visto che siamo nelle scuole elementari di S.GIORGIO IN BREN-
TA, un pensiero di ringraziamento va al nostro dirigente scola-
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CASONI
Comitato intraprendente...

Da luglio 2009 è sorto il nuovo comitato di iniziativa culturale 
"GRUPPO CASONI VIVA" ne fanno parte: Diego Campagnolo - Bruno 
Scalco - Loris Scalco - Brunella Bizzotto - Ezio Dindo - Paolo Campa-
gnolo - Roberto Alessi - Michele Marcon - Palmiro Trento - Matteo 
Lago - Romeo Trento - Flavio Fior - Scalco Bianca - Settimia Cappa-
relli - Lino Marucelli - Diego Bizzotto - Maurizio Lago - Monica Valle - 
Loretta Lago - Carla Simioni - Donatella Baccega - Monica Cerchiaro 
- Monica Lubian - Manuela Munari - Fabiola Zandarin - Mariangela 
Zanetti - Alessandra Pasinato - Silvia Lago - Moira Vicedomini - Da-
rio Bertoncello - Merlo Tiziana - Lago Mauro. Tra le più apprezzate 
iniziative è stata la "porchettata" di agosto cui hanno partecipato 
oltre 200 commensali provenienti da tutto il paese. Tra i prossimi 
appuntamenti sono previsti la "marronata" in piazza, la Santa Messa 
di Natale con lo scambio di auguri, la Befana 2010. C'è posto per 
aderire e partecipare. A tutti i Casonieri di buona volontà.

2° MEMORIAL LICIO BATTAGLIA
13 settembre 

Le strade comunali di Fratta hanno ospitato, con il traguardo 
adiacente alla nuova Piazza dell’amicizia, il secondo Memorial 
ciclistico dedicato a Licio Battaglia, il noto sportivo improvvisa-
mente scomparso pochi anni fa. Il trofeo, voluto dalla signora 
Bertilla, vedova di Licio, ha riscosso grande partecipazione di gio-
vani leve ciclistiche venete di ambo i sessi che si sono sfidate in sei 
entusiasmanti batterie domenica pomeriggio 13 settembre. Ben 
135 i partecipanti iscritti ai diversi team sportivi, egregiamente 
assistiti da un’organizzazione impeccabile. Utile ma per fortuna 
non troppo richiesto l’intervento dell’associazione SOS Alta Pa-

dovana, presente con una delle 
sue ambulanze. Alla fine premi 
per tutti i partecipanti, in par-
ticolare per i primi arrivati delle 
varie categorie. Una coppa è 
stata offerta dall’amministrazio-
ne comunale al team più nume-
roso. Patrocinatrice dell’evento 
l’agenzia E-VENT 2000.

Grande successo del TORNEO
estivo di CALCIO "Dell’AMICIZIA" 

Grandi numeri per squadre partecipanti, giocatori e pubblico 
per il torneo estivo dell’amicizia svolto anche quest’anno sul 
campetto del patronato PIO X, grazie alla organizzazione di 

automezzi e della manifestazione in genere, ci è stato straordi-
nariamente concesso il transito sul ponte degli Alpini con tappa 
finale in Piazza Libertà, in pieno centro a Bassano del Grappa.
Tutti i partecipanti hanno dimostrato notevole interesse per i 
luoghi visitati e per quelli in cui si è snodato il corteo di Bianchi-
ne. Con questa breve cronistoria colgo l’occasione per ringra-
ziare l’Amministrazione Comunale di Fontaniva per l’ospitalità 
data e per il servizio reso dal Comandante dei Vigili Urbani, 
Carlo Gazzola. Sono convinto che anche queste manifestazioni 
contribuiscano a dar lustro e a far conoscere il nostro Paese.

Birollo Ruedi - Fontaniva

APPUNTAMENTI ESTIVI
MOLTO APPREZZATI

al Teatro Palladio e in Villa Gallarati Scotti

Buona partecipazione di pubblico ad entrambi gli appuntamenti 
estivi con l’arte e la musica, il primo il 4 luglio al Teatro Palladio 
ha visto l’esibizione del Concerto MELODIE DA FILM dell’ACCA-
DEMIA VENETA DELLO SPETTACOLO con la partecipazione del 
soprano Pavanin Nicoletta, al violino Chiaron Tiziana, al contrab-
basso Catalini Franco, pianoforte Lessio Marco, batteria Negrello 
Tiziano, con la raffinata presentazione di Federica Miglioranza. 
Il secondo il 25 luglio, nel giardino all’inglese Jappelliano della 
Villa Gallarati Scotti, si è esibito il complesso di musiche folk 
SKEMA LIBERO. Al concerto ha assistito anche il gruppo di 
ragazzi turchi di Amasra e Bartin partecipanti al gemellaggio 
con Fontaniva, di durata quadriennale (2005-2009).
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dienti, e due di Pulcini, a testimonianza di una cultura calcistica 
ben solida, apprezzata e sostenuta a tutti i livelli sportivi e civili 
del paese. Insomma circa 250 persone tra grandi e piccoli fonta-
nivesi animano una storia paesana di calcio che negli ultimi anni 
ha toccato momenti di vero prestigio ed esaltazione popolare. A 
questa società US FONTANIVESE SAN GIORGIO sempre più nu-
merosi concittadini scoprono di sentirsi sempre più appassiona-
tamente vicini e pronti trasformarsi in autentici tifosi anche per i 
prossimi campionati. Il divertimento è assicurato ogni domenica. 
Forza ragazzi, anche da parte dell’amministrazione comunale!
Prima squadra

In piedi da sinistra: Daniele Piotto, Filippo Bevilacqua, Odone Zorzo, Roberto 
Giacomazzi, Giuliano Simioni, Michele Berton, Alessandro Nwokeka, Klifford 
Quadro, Matteo Birollo, Diego Battistella, Davide Scomazzon, Matteo Tuzzolo, 
Giancarlo Pierobon, Riccardo Lorenzetto, Andrea Valle, Marco Manfio, Claudio 
Zeggiato. In ginocchio da sinistra: Francesco Tessarolo, Marco Bigarella, Riccar-
do Baggio, Filippo Meneghini, Davide Baron, Mirco Birollo, Jacopo Peron, Ezio 
Bressan, Matteo Figaro, Giulio Pierobon, Simone De Poli, Marcello Filippin.

Presidente: Roberto Giacomazzi
Vice Presidente: Daniele Piotto
Direttore Sportivo I° squadra juniores Giuliano Simioni
Direttore Sportivo settore giovanile Riccardo Trolese
Allenatore I° squadra Odone Zorzo
Preparatore atletico I° squadra Filippo Bevilacqua
Massaggiatore I° squadra Claudio Zeggiato
Allenatore juniores Leone Bisinella
Vice allenatore juniores Cristian Zambon
Allenatore allievi Maurizio Dal Molin
Allenatore esordienti Luciano Baggio
Allenatore giovanissimi Luca Masiero
Allenatore pulcini Livio Pierobon
Segretari Marcello Filippin
 e Denis Ferronato
Responsabile bar Michele Simioni
Responsabile biglietteria Mirco Zanco
Addetti lavori campo Ilario Marchetti, Daniele
 Piotto e Dino Ferronato
Autista pulmino Dino Ferronato
Si ringraziano comunque altri dirigenti non elencati per il loro 
importante contributo prestato nelle varie squadre.

26° MARCIA DEI BARTANDI
27 settembre 2009

La 26° edizione della 
Marcia dei Bartandi si 
è svolta in una splendi-
da giornata di sole, che 
ha favorito la parteci-
pazione di circa 1000 
persone. I percorsi, di 
6, 11 e 21 chilometri, 
hanno permesso ai 
fontanivesi e non di 
apprezzare scorci natu-

ralistici che gli argini del nostro Brenta offrono. Notevole anche la 
partecipazione dei volontari della SOS Alta Padovana, della Pro-
tezione Civile, del'AVIS, del Comitato Casoni e degli Amici della 
Befana di Fratta, che hanno coadiuvato il lavoro della podistica 
fontanivese e della pro-loco di Fontaniva. Alla prossima!!

Pasquin Pierluigi, Lago 
Marco e Daminato Sil-
vio, e con la sponsoriz-
zazione di alcune note 
ditte di Fontaniva, in 
particolare l’Officina 
Sandri Revisioni di 
Lago Adriano di Belve-
dere. Ben 18 le squa-
dre iscritte al torneo 
rappresentative delle 
età delle scuole medie 
elementari e superiori. 
Il torneo è stato avvin-
cente in tutte le fasi, 
anche grazie all’ani-
mato tifo degli amici 
degli atleti in campo, 
che non si sono certo 
risparmiati per far vin-
cere i propri colori. Cu-
riosi i nomi di alcune 
squadre partecipanti: i 
Damigato, i Rumatera, 
i Vizi e Sfizi, i Gang del 
Bosco, i Ciordi ed al-
tri… Fortunatamente, 

non sono successi infortuni di rilievo, anche per lo straordinario 
spirito di cordialità e di amicizia che gli atleti hanno saputo inter-
pretare, secondo la migliore tradizione dello sport che si pratica 
in patronato Pio X. Foto: vincitori delle 3 categ.

Una campionessa di ciclismo
fontanivese: Marika Campagnaro

Abbiamo una campionessa di ciclismo a Fontaniva, si chiama Marika 
Campagnaro. Marika frequenta la classe 3b alla scuola media di 
Fontaniva, corre in bici da sette anni e ha raccolto molti successi 
gli anni scorsi, quando correva nella categoria  giovanissimi con il 
gruppo sportivo Sant' Andrea di Curtarolo. Adesso è passata nella 
categoria esordienti  e fa parte del Velo club Breganze Avantec 
Artuso Tre Colli. Nella foto si vede Marika in una gara a Cles (TN), 
gara che prevedeva due competizioni: scratch e corsa a punti su 
pista d' atletica. Marika ha vinto nello scratch (gara che prevede un 
numero di giri con volata finale in pista) e si è piazzata terza nella 

corsa a punti. Ha corso 
inoltre a Granella di Tezze 
dove si è classificata nona 
su ottanta. Infine, Marika 
si è classificata decima su 
centoventi ai campionati 
italiani e ha ottenuto altri 
piazzamenti nelle prime dieci 
posizioni durante l'anno. 
Il suo prossimo obiettivo 
riguarda i campionati italiani 
del 2010 dove spera in un 
ottimo risultato, in linea con 
la sua già prestigiosa carriera! 
Auguri Marika!

CALCIO FONTANIVESE-SANGIORGENSE
pronto a farsi onore: campionati 2009/10

Il calcio fontanivese-sangiorgense si appresta ad affrontare i nuo-
vi campionati con rinnovata grinta e passione, forte di grandi 
numeri e professionalità consolidate: gli atleti sono 180 circa, gli 
allenatori e dirigenti sono circa 50, ben otto le squadre allestite e 
iscritte ai diversi campionati. Di queste due sono di giovani Esor-20
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Contatt i
BIBLIOTECA
Tel.  049 5949950
Fax  049 5949955
biblioteca@comune.fontaniva.pd.it

MUNICIPIO
Centralino  049 5949900
Segretario Comunale 049 5949906
Segreteria  049 5949902
Fax  049 5940040
Ufficio tecnico
Fax  049 5949940
segreteria@comune.fontaniva.pd.it

SCUOLE ELEMENTARI
Capoluogo  049 5941322
Fontanivetta  049 5941777
S. Giorgio in Brenta  049 9420133

IST. COMPRENSIVO
(SCUOLA MEDIA)
Dirigente scolastico  049 5940324
Segreteria  049 5942015
Fax  049 5949301

APPUNTAMENTI PROMOSSI DA:
Comune di Fontaniva, Assessorati 
alla Cultura e P.I., Assessorati allo 
Sport e Servizi Sociali.
Con la collaborazione di:
Pro Loco, Ass. Combattentistiche 
e d’Arma, Parrocchia S. Maria 
del Rosario e Beato Bertrando, 
Ass. Fontamusic, Caritas, Anteas, 
Gruppo Missionario Parrocchiale, 
SALF Polisportiva, Podistica 
Fontanivese, Protezione Civile, 
Consiglio d’Istituto Comprensivo 
L.B. Alberti, Ass. Fontaniva per voi.

www.comune.fontaniva.pd.it

CLICCA ANCHE TU!
Finalmente un punto di 
riferimento su internet in 
cui trovare online tutte le 
informazioni che riguardano 
Fontaniva, dall’evento principale 
in programma, alla pagina 
dedicata, alle associazioni senza 
fine di lucro, e ancora l’agenda 
di tutte le manifestazioni a 

Fontaniva. Non 
hai più scuse 
per perdere 
gli incontri, le 
mostre, tutti gli 
eventi e tutto ciò 
che accade a 
Fontaniva!

@
È ATTIVO IL NUOVO SITO 

DEL TEATRO PALLADIO!

www.nuovopalladio.it

Pross im i  Event i

COMUNE DI FONTANIVA
L’ASSESSORATO ALLA CULTURA e 

Le ASSOCIAZIONI COMBATTENTISTICHE
e d’ARMA di FONTANIVA organizzano:

VISITA AL FLORENCE WAR CEMETERY a FIRENZE
DOMENICA 4 OTTOBRE 2009
Programma della giornata
Ore 7,00 partenza con pullman comunale dal 
parcheggio dietro la sede municipale
Ore 10,00 arrivo al FLORENCE WAR CEMETERY 
(il pullman porterà i visitatori fino al monumen-
to principale)
ore 10,30 deposizione solenne della corona 
d’alloro in onore ai caduti
ore 11,00 briefing con le autorità statunitensi
ore 12,00 partenza per il pranzo sociale presso 
il ristorante IL MULINACCIO
ore 15,00 partenza per la vicina CERTOSA DEL 
GALLUZZO di Firenze per la visita del Palazzo 
degli Studi, Pinacoteca, Chiesa e Monastero
ore 17,00 partenza per il rientro a Fontaniva 
(previsto entro le ore 20,00)
La quota di partecipazione è di E28. All’atto dell’ade-
sione deve essere versata una caparra di E15. Le ade-
sioni saranno accolte fino al 20 settembre 2009. La 
gita è aperta a tutta la cittadinanza con precedenza ai 
soci, familiari e amici delle Associazioni Combattenti-
stiche e d’Arma. 

Autorizzati a raccogliere le iscrizioni sono:
- CERVELLIN ALFEO Presidente Sezione FIDCA di 
Fontaniva - via Chiesa n. 11, tel. 049.5940204
- MICHELAZZO REMO Segretario Sezione 
A.N.C.R. - via dei Pini n. 16, tel. 049.5942068

Devianze e giovani: il prossimo 
approfondimento dell’Associazione

Rino Mezzasalma al PALLADIO,
Venerdì 20 novembre 2009, ore 20,45

Il Consiglio direttivo ed il Presidente dell’Asso-
ciazione culturale “dott. Rino Mezzasalma” in-
vitano la cittadinanza al sesto incontro su tema-
tiche di interesse sociale, al PALLADIO, VENER-
DI’ 20 novembre ore 20,45.
L’argomento della serata è “Alcol droga tabac-
co ed i giovani”. Relatori: la psicologa dott.ssa 
Anna Cavallini, l’assessore ai servizi sociali dott.
ssa Alessandra Ballin, il direttore dei servizi so-
ciali dell’USL 15 dott. Gianfranco Pozzobon, 
prof. Ernesto Spessato, insegnante delle scuole 
superiori. Sarà gradito ospite un funzionario 
della Polizia Stradale del Veneto.
Oltre duecento persone hanno partecipato 
all’ultima iniziativa dell’Associazione dedicata 
alla “prostata: i suoi mali, i suoi rimedi”, con 
relatori il dott. Dino Lavelli (direttore Urologia 
USL 15), il dott. Renato Trevisan (direttore Ra-
diologia), il dott. Giovanni Palazzolo (dirigente 
medico di Oncologia). Ospite d’onore il diret-
tore sanitario USL 15 dott. Sandro Artusi.
Il direttivo, presieduto da Giuliano Cattelan, è 
composto da Domenico Nigretti, Gianfranco 
Velo Dal Brenta, Giuliano Turcato, Giovanna 
Piva, Mirco Gelain, Lucio Sabadin. Revisori dei 
conti: Fortunato Scomazzon, Giovanni Marchet-
ti e Erminio Lorenzetto. Altri sostenitori molto 
attivi sono Antonio Vaccari, Susi Contento ved. 
Mezzasalma, Valter Torresin e Ivano Meneghini.

Comune di Fontaniva

OTTOBRE FONTANIVESE 2009 
Assessorati Comunali alla cultura, alle politiche giovanili e sociali, allo sport 

con la collaborazione del Teatro Palladio, Gruppo  Comunale Protezione Civile,   
ass. Pro Loco, Fontaniva Per Voi, Parrocchia S.Maria e Beato Bertrando,  

Ass. Combattentistiche e d’Arma, Anteas, Avis, Caritas, SOS Alta Padovana 
 

Domenica  
20 settembre 

Ore 8,00 

partenza del 
pulman dietro 

Municipio 

IV° ciclo Storia del Veneto 
Visita a Museo del Vino Cantine PALADIN, Alvisopoli,  

Abbazia di Sesto al Reghena 
giov. 17/09  ore 21: presentazione storica presso Centro NICOLINI  

Venerdì 
25 settembre 

ore 20,45 

Teatro 
PALLADIO 

PER NON DIMENTICARE, film Luce su rastrellamento  
del Grappa 1944 con la partecipazione attoriale  

di padre Odone Nicolini   
e successiva presentazione del libro: 

 LA RESISTENZA SENZ’ARMI  di  Emilio Pegoraro 
Sabato 

26 settembre 
ore 21 

Teatro 
PALLADIO 

BARZELLETTANDO 
Cabaret con compagnia STRASSE E OSSI 

Domenica 
27 settembre 

ore 8,30 

in Brenta 
Viva 

26°  MARCIA DEI BARTANDI 
in collaborazione con Podistica Fontanivese, Pro Loco,  

Comitato Casoni, AVIS, Amici Fratta,  SOS Alta Padovana e  
Gruppo Com.le Protezione Civile 

Domenica 
27 settembre 

Mensa  
da ISOLI 

Tradizionale pranzo degli anziani 
 con la CARITAS  

Sabato 
 3 ottobre   
ore 21.00 

Teatro 
PALLADIO 

ERCOLE IN POLESINE 
Spettacolo di Natalino BALASSO 

Sabato 
10 ottobre 
ore 11,30 

Centro Nicolini 
Odone 

inaugurazione della Mostra di pittura  
di Anna LEONE 

Domenica 
4 ottobre 
ore 7,00 

con pulman 
comunale  dal 

Municipio 

visita al WAR CEMETERY FLORENCE (FI) 
 con Associazioni Combattentistiche e d’Arma 

e visita a Certosa del Galluzzzo 
Sabato 

10 ottobre 
ore 20,45 

Chiesa 
Arcipretale  

p.za Umberto I 

XII Festival Inter.nale Organi Storici (Organo: De Lorenzi 1856)  
Organista: DIEGO CANNIZZARO  
Coro: I CANTORI DI TRISSINO  
Direttore: DOMENICO FUSATO  

Domenica  
11 ottobre 

 ore 9 

Piazza Umberto 
I 
 

40° anniversario fondazione AVIS 
con spettacolo Majorettes, Santa Messa in Chiesa Arcipretale e 

cerimonia di  premiazione Donatori  
presso Aula Magna Scuole Medie 

Domenica 
11 ottobre 

 

Teatro 
PALLADIO  

ore 14,30 e 17,00 

Film 
L’ERA GLACIALE III 

Venerdì 
 16 ottobre  

 ore 21 

Teatro 
PALLADIO 

Concerto di beneficenza 
 del   N-JOY VOCAL ENSEMBLE 
a cura del Comitato UNAMANO 

domenica  
18 ottobre 

 ore 16 

Teatro 
PALLADIO 

commedia brillante A MIDSUMMER LOVE DRINK ,  
del 18° laboratorio teatrale studenti dell’ITCG  G.GIRARDI 
 con successiva premiazione de LA MIGLIORE VETRINA  

a cura dell’Associazione FONTANIVA  Per VOI 
Sabato 

 24 ottobre 
ore 21.00 

Teatro 
PALLADIO 

commedia brillante:  
Luoghi Comuni ovvero Interno Veneto 

Domenica  
25 ottobre 

 Raduno Nazionale Arma di Cavalleria 
 a COMO 23-25 ott. 2009 

 (per adesione tel. 049.5941726) 
Sabato  

31 ottobre 
ore 21.00 

 
Teatro 

PALLADIO 

 
L’ ERA DI MEZZO in concerto: 

 Woodstock   I suoi primi quarant’anni 
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QUALITÀ AL 
PREZZO MIGLIORE

CITTADELLA Contrà Corte Tosoni, 81

FONTANIVA Via G. Marconi, 92



Magazzino e negozio: Via dell’Artigianato, 2 - Zona Industriale - 35014 FONTANIVA (PD)
Tel. 049 7896013 / 349 1357331 - Fax 049 7896014 - E-mail: colori.rodighiero@libero.it

www.edilrodighiero.it

VENDITA VERNICI E PITTURE PER L’INDUSTRIA E L’EDILIZIA
TINTOMETRIA COMPUTERIZZATA PER PROFESSIONISTI  E  FAI  DA TE

CARTONGESSO ED ACCESSORI  -  CONTROSOFFITTI  ED ISOLANTI
RESINE PER PAVIMENTI , COLLE, RASANTI  E  CHIMICA PER EDIL IZ IA

Rivenditore Autorizzato


